**ПРИЛОЖЕНИЕ 5**

**к ОПОП-П по специальности**

**15.02.17 Монтаж, техническое обслуживание,**

**эксплуатация и ремонт промышленного**

**оборудования (по отраслям)**

**РАБОЧАЯ ПРОГРАММА ВОСПИТАНИЯ**

2024 г.

**СОДЕРЖАНИЕ**

Пояснительная записка 4

1 Целевой раздел 9

1.1 Цель и задачи воспитания обучающихся 9

1.2 Направления воспитания 10

1.3 Целевые ориентиры воспитания 11

2 Содержательный раздел 19

2.1 Уклад образовательной организации 19

2.2 Воспитательные модули: виды, формы, содержание воспитательной  
деятельности 27

3 Организационный раздел 40

3.1 Кадровое обеспечение 40

3.2 Нормативно-методическое обеспечение 41

3.3 Требования к условиям работы с обучающимися с особыми

образовательными потребностями 42

3.4 Система поощрения профессиональной успешности и проявлений

активной жизненной позиции обучающихся 43

3.5 Анализ воспитательного процесса 46

Приложение 1 Календарный план воспитательной работы 48

**ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА**

Рабочая программа воспитания ГБПОУ «НХТК», (далее – Программа) направлена на формирование гражданина страны:

* разделяющего традиционные российские ценности, проявляющего гражданско-патриотическую позицию, готового к защите Родины;
* выражающего осознанную готовность стать высококвалифицированным специалистом в выбранной профессиональной деятельности и трудиться на благо государства и общества;
* готового к созданию крепкой семьи и рождению детей.

Рабочая программа воспитания является обязательной частью образовательных программ Государственного бюджетного профессионального образовательного учреждения «Невинномысский химико – технологический колледж» (далее по тексту – ГБПОУ НХТК), и предназначена для планирования и организации системной воспитательной деятельности.

Рабочая программа разрабатывается и утверждается с участием студенческого совета и совета родителей; реализуется в единстве аудиторной, внеаудиторной и практической (учебные и производственные практики) деятельности, осуществляемой совместно с другими участниками образовательных отношений, социальными партнёрами. Рабочая программа сохраняет преемственность по отношению к достижению воспитательных целей общего (среднего) образования.

Рабочая программа разработана с учётом (нормативно-правовые документы):

1. Конституции Российской Федерации (принята на всенародном голосовании 12 декабря 1993 г. с изменениями, одобренными в ходе общероссийского образования 01.07.2020).
2. Федеральный закон от 29.12.2012 № 273-ФЗ (ред. от 31.07.2020) «Об образовании в Российской Федерации» (в ред. Федерального закона от 31.07.2020г. №304-ФЗ).
3. Указ Президента Российской Федерации от 21.07.2020 № 474 «О национальных целях развития Российской Федерации на период до 2030 года».
4. Стратегии развития воспитания в Российской Федерации на период до 2025 года (утверждена распоряжением Правительства Российской Федерации от 29.05.2015 № 996-р) и Плана мероприятий по её реализации в 2021 — 2025 годах (утвержден распоряжением Правительства Российской Федерации от 12.11.2020 № 2945-р).
5. Стратегии национальной безопасности Российской Федерации (утверждена Указом Президента Российской Федерации от 02.07.2021 №400).
6. Основ государственной политики по сохранению и укреплению традиционных российских духовно-нравственных ценностей (утверждены Указом Президента Российской Федерации от 09.11.2022 № 809).
7. Порядка организации и осуществления образовательной деятельности по образовательным программам СПО, утвержденного приказом Минпросвещения России от 24.08.2022 № 762, федеральных государственных образовательных стандартов среднего профессионального образования.
8. Федеральный закон от 24.06.1999 № 120-ФЗ (ред. от 24.04.2020) «Об основах системы профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних».
9. Федеральный закон от 11 августа 1995 г. № 135-ФЗ «О благотворительной деятельности и добровольчестве (волонтерстве)»;
10. Распоряжение Правительства РФ от 29.11.2014 № 2403-р «Об утверждении Основ государственной молодежной политики Российской Федерации на период до 2025 года».
11. Письмо Минпросвещения России от 15.04.2022 № СК-295/06 «Об использовании государственных символов Российской Федерации» (вместе с «Методическими рекомендациями «Об использовании государственных символов Российской Федерации при обучении и воспитании детей и молодежи в образовательных организациях, а также организациях отдыха детей и их оздоровления»)
12. Закон Ставропольского края от 30.07.2013 N 72-кз (ред. от 31.03.2020) «Об образовании» (принят Думой Ставропольского края 18.07.2013).
13. Национальный проект «Образование» [утв. президиумом Совета при Президенте РФ по стратегическому развитию и национальным проектам (протокол от 24.12.2018 № 16) (ФП «Цифровая образовательная среда», ФП «Молодые профессионалы», ФП «Социальная активность» и др.)].
14. Национальный проект «Демография» [утв. президиумом Совета при Президенте РФ по стратегическому развитию и национальным проектам (протокол от 24.12.2018 № 16) (ФП «Укрепление общественного здоровья», ФП «Спорт — норма жизни» и др.)].
15. Национальный проект «Культура» [утв. президиумом Совета при Президенте РФ по стратегическому развитию и национальным проектам (протокол от 24.12.2018 № 16) (ФП «Творческие люди», «Цифровая культура», ФП Создание и распространение контента в сети «Интернет», направленного на укрепление гражданской идентичности и духовно-нравственных ценностей среди молодежи и др.)].
16. Национальный проект «Малое и среднее предпринимательство и поддержка индивидуальной предпринимательской инициативы» [утв. президиумом Совета при Президенте РФ по стратегическому развитию и национальным проектам (протокол от 24.12.2018 № 16) (ФП «Улучшение условий ведения предпринимательской деятельности», ФП «Популяризация предпринимательства» и др.)].
17. Национальный проект «Производительность труда и поддержка занятости» [утв. президиумом Совета при Президенте Российской Федерации по стратегическому развитию и приоритетным проектам (протокол от 24.09.2018 № 12)].
18. Национальный проект «Экология» [утв. президиумом Совета при Президенте РФ по стратегическому развитию и национальным проектам (протокол от 24.12.2018 № 16) (ФП «Чистая страна», ФП «Сохранение уникальных водных объектов» и др.)].
19. Национальная программа «Цифровая экономика Российской Федерации» [утв. президиумом Совета при Президенте РФ по стратегическому развитию и национальным проектам (протокол от 04.06.2019 № 7) (ФП «Кадры для цифровой экономики», ФП «Цифровое государственное управление» и др.)].
20. Устав ГБПОУ НХТК
21. Локальные акты ГБПОУ НХТК

Программа включает три раздела: целевой, содержательный и организационный.

Структурным элементом программы является календарный план воспитательной работы.

Программа является документом, открытым для внесения изменений и дополнений. Ход работы по реализации Программы анализируется на заседаниях педагогического Совета колледжа. Корректировка Программы осуществляется ежегодно на основании решения педагогического Совета колледжа и по результатам ежегодного отчета об итогах реализации Программы. Внесение изменений в программу осуществляется один раз в год на основании данных контрольных точек, анализа ситуации и данных мониторинга путём предоставления предложений структурного подразделения заместителю директора по ВР (руководителю программы), который рассмотрев предложения выносит их для согласования на педагогический Совет и Студенческий совет колледжа. По итогам согласования изменения в Программу утверждает директор колледжа.

Ответственность за реализацию Программы несет начальник по учебно - воспитательной работе колледжа.

Внесение изменений в программу осуществляется один раз в год на основании данных контрольных точек, анализа ситуации и данных мониторинга путём предоставления предложений структурного подразделения начальнику учебно – воспитательного отдела (руководителю программы), который рассмотрев предложения выносит их для согласования на студенческий совет колледжа и совет родителей. По итогам согласования изменения в Программу утверждает директор колледжа.

**1 ЦЕЛЕВОЙ РАЗДЕЛ**

Воспитательная деятельность в ГБПОУ НХТК является неотъемлемой частью образовательного процесса, планируется и осуществляется в соответствии с приоритетами государственной политики в сфере воспитания.

Участниками образовательных отношений в части воспитании являются педагогические работники, обучающиеся, родители (законные представители) несовершеннолетних обучающихся ГБПОУ НХТК.

Родители (законные представители) несовершеннолетних обучающихся имеют преимущественное право на воспитание своих детей.

**1.1 Цель и задачи воспитания обучающихся**

В соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации в сфере образования

**цель воспитания** обучающихся – развитие личности, создание условий для самоопределения и социализации на основе социокультурных, духовно-нравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирование у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде.

**Задачи воспитания:**

* усвоение обучающимися знаний о нормах, духовно-нравственных ценностях, которые выработало российское общество (социально значимых знаний);
* формирование и развитие осознанного позитивного отношения к ценностям, нормам и правилам поведения, принятым в российском обществе (их освоение, принятие), современного научного мировоззрения, мотивации к труду, непрерывному личностному и профессиональному росту;
* приобретение социокультурного опыта поведения, общения, межличностных и социальных отношений, в том числе в профессионально ориентированной деятельности;
* подготовка к самостоятельной профессиональной деятельности с учетом получаемой квалификации (социально-значимый опыт) во благо своей семьи, народа, Родины и государства;
* подготовка к созданию семьи и рождению детей.

**1.2 Направления воспитания**

Рабочая программа воспитания реализуется в единстве учебной и воспитательной деятельности с учётом направлений воспитания:

* **гражданское воспитание** – формирование российской идентичности, чувства принадлежности к своей Родине, ее историческому и культурному наследию, многонациональному народу России, уважения к правам и свободам гражданина России; формирование активной гражданской позиции, правовых знаний и правовой культуры;
* **патриотическое воспитание** – формирование чувства глубокой привязанности к своей малой родине, родному краю, России, своему народу и многонациональному народу России, его традициям; чувства гордости за достижения России и ее культуру, желания защищать интересы своей Родины и своего народа;
* **духовно-нравственное воспитание** – формирование устойчивых ценностно-смысловых установок обучающихся по отношению к духовно-нравственным ценностям российского общества, к культуре народов России, готовности к сохранению, преумножению и трансляции культурных традиций и ценностей многонационального российского государства;
* **эстетическое воспитание** – формирование эстетической культуры, эстетического отношения к миру, приобщение к лучшим образцам отечественного и мирового искусства;
* **физическое воспитание, формирование культуры здорового образа жизни и эмоционального благополучия** – формирование осознанного отношения к здоровому и безопасному образу жизни, потребности физического самосовершенствования, неприятия вредных привычек;
* **профессионально-трудовое воспитание** – формирование позитивного и добросовестного отношения к труду, культуры труда и трудовых отношений, трудолюбия, профессионально значимых качеств личности, умений и навыков; мотивации к творчеству и инновационной деятельности; осознанного отношения к непрерывному образованию как условию успешной профессиональной деятельности, к профессиональной деятельности как средству реализации собственных жизненных планов;
* **экологическое воспитание** – формирование потребности экологически целесообразного поведения в природе, понимания влияния социально-экономических процессов на состояние окружающей среды, важности рационального природопользования; приобретение опыта эколого-направленной деятельности;
* **ценности научного познания** – воспитание стремления к познанию себя и других людей, природы и общества, к получению знаний, качественного образования с учётом личностных интересов и общественных потребностей.

**1.3 Целевые ориентиры воспитания**

1.3.1 Инвариантные целевые ориентиры

Согласно «Основам государственной политики по сохранению и укреплению духовно-нравственных ценностей» (утв. Указом Президента Российской Федерации от 09.11.2022г. №809) ключевым инструментом государственной политики в области образования, необходимым для формирования гармонично развитой личности, является воспитание в духе уважения к традиционным ценностям, таким как патриотизм, гражданственность, служение Отечеству и ответственность за его судьбу, высокие нравственные идеалы, крепкая семья, созидательный труд, приоритет духовного над материальным, гуманизм, милосердие, справедливость, коллективизм, взаимопомощь и взаимоуважение, историческая память и преемственность поколений, единство народов России.

В соответствии с Федеральным законом от 29.12.2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» (в ред. Федерального закона от 31.07.2020г. № 304-ФЗ) воспитательная деятельность должна быть направлена на «…формирование у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде».

Эти законодательно закрепленные требования в части формирования у обучающихся системы нравственных ценностей отражены в инвариантных планируемых результатах воспитательной деятельности (инвариантные целевые ориентиры воспитания).

Инвариантные целевые ориентиры воспитания соотносятся с общими компетенциями, формирование которых является результатом освоения программ подготовки специалистов среднего звена в соответствии с требованиями ФГОС СПО:

ОК1. Выбирать способы решения задач профессиональной деятельности, применительно к различным контекстам;

ОК2. Использовать современные средства поиска, анализа и интерпретации информации, и информационные технологии для выполнения задач профессиональной деятельности;

ОК3. Планировать и реализовывать собственное профессиональное и личностное развитие предпринимательскую деятельность в профессиональной сфере, использовать знания по правовой и финансовой грамотности в различных жизненных ситуациях;

ОК4. Эффективно взаимодействовать и работать в коллективе и команде;

ОК5. Осуществлять устную и письменную коммуникацию на государственном языке Российской Федерации с учетом особенностей социального и культурного контекста;

ОК6. Проявлять гражданско-патриотическую позицию, демонстрировать осознанное поведение на основе традиционных общечеловеческих ценностей, в том числе с учетом гармонизации межнациональных и межрелигиозных отношений, применять стандарты антикоррупционного поведения;

ОК7. Содействовать сохранению окружающей среды, ресурсосбережению, применять знания об изменении климата, принципы бережливого производства, эффективно действовать в чрезвычайных ситуациях;

ОК8. Использовать средства физической культуры для сохранения и укрепления здоровья в процессе профессиональной деятельности и поддержания необходимого уровня физической подготовленности;

ОК9. Пользоваться профессиональной документацией на государственном и иностранном языке.

Таблица 1 – Инвариантные целевые ориентиры воспитания выпускников ГБПОУ НХТК

|  |  |
| --- | --- |
| Направление воспитания | Целевые ориентиры |
| Гражданское воспитание | 1. Осознанно выражающий свою российскую гражданскую принадлежность (идентичность) в поликультурном, многонациональном и многоконфессиональном российском обществе, в мировом сообществе. 2. Сознающий своё единство с народом России как источником власти и субъектом тысячелетней российской государственности, с Российским государством, ответственность за его развитие в настоящем и будущем на основе исторического просвещения, российского национального исторического сознания. 3. Проявляющий гражданско-патриотическую позицию, готовность к защите Родины, способный аргументированно отстаивать суверенитет и достоинство народа России и Российского государства, сохранять и защищать историческую правду. 4. Ориентированный на активное гражданское участие в социально-политических процессах на основе уважения закона и правопорядка, прав и свобод сограждан. 5. Осознанно и деятельно выражающий неприятие любой дискриминации по социальным, национальным, расовым, религиозным признакам, проявлений экстремизма, терроризма, коррупции, антигосударственной деятельности. 6. Обладающий опытом гражданской социально значимой деятельности (в студенческом самоуправлении, добровольческом движении, предпринимательской деятельности, экологических, военно-патриотических и др. объединениях, акциях, программах) |
| Патриотическое воспитание | 1. Осознающий свою национальную, этническую принадлежность, демонстрирующий приверженность к родной культуре, любовь к своему народу. 2. Сознающий причастность к многонациональному народу Российской Федерации, Отечеству, общероссийскую идентичность. 3. Проявляющий деятельное ценностное отношение к историческому и культурному наследию своего и других народов России, их традициям, праздникам. 4. Проявляющий уважение к соотечественникам, проживающим за рубежом, поддерживающий их права, защиту их интересов в сохранении общероссийской идентичности |
| Духовно-нравственное воспитание | 1. Проявляющий приверженность традиционным духовно-нравственным ценностям, культуре народов России с учётом мировоззренческого, национального, конфессионального самоопределения. 2. Проявляющий уважение к жизни и достоинству каждого человека, свободе мировоззренческого выбора и самоопределения, к представителям различных этнических групп, традиционных религий народов России, их национальному достоинству и религиозным чувствам с учётом соблюдения конституционных прав и свобод всех граждан. 3. Понимающий и деятельно выражающий понимание ценности межнационального, межрелигиозного согласия, способный вести диалог с людьми разных национальностей и вероисповеданий, находить общие цели и сотрудничать для их достижения. 4. Ориентированный на создание устойчивой семьи на основе российских традиционных семейных ценностей, рождение и воспитание детей и принятие родительской ответственности. 5. Обладающий сформированными представлениями о ценности и значении в отечественной и мировой культуре языков и литературы народов России |
| Эстетическое воспитание | 1. Выражающий понимание ценности отечественного и мирового искусства, российского и мирового художественного наследия. 2. Проявляющий восприимчивость к разным видам искусства, понимание эмоционального воздействия искусства, его влияния на душевное состояние и поведение людей, умеющий критически оценивать это влияние. 3. Проявляющий понимание художественной культуры как средства коммуникации и самовыражения в современном обществе, значение нравственных норм, ценностей, традиций в искусстве. 4. Ориентированный на осознанное творческое самовыражение, реализацию творческих способностей, на эстетическое обустройство собственного быта, профессиональной среды |
| Физическое воспитание, формирование культуры здоровья и эмоционального благополучия | 1. Понимающий и выражающий в практической деятельности понимание ценности жизни, здоровья и безопасности, значение личных усилий в сохранении и укреплении своего здоровья и здоровья других людей. 2. Соблюдающий правила личной и общественной безопасности, в том числе безопасного поведения в информационной среде. 3. Выражающий на практике установку на здоровый образ жизни (здоровое питание, соблюдение гигиены, режим занятий и отдыха, регулярную физическую активность), стремление к физическому совершенствованию. 4. Проявляющий сознательное и обоснованное неприятие вредных привычек (курения, употребления алкоголя, наркотиков, любых форм зависимостей), деструктивного поведения в обществе и цифровой среде, понимание их вреда для физического и психического здоровья. 5. Демонстрирующий навыки рефлексии своего состояния (физического, эмоционального, психологического), понимания состояния других людей. 6. Демонстрирующий и развивающий свою физическую подготовку, необходимую для избранной профессиональной деятельности, способности адаптироваться к стрессовым ситуациям в общении, в изменяющихся условиях (профессиональных, социальных, информационных, природных), эффективно действовать в чрезвычайных ситуациях. 7. Использующий средства физической культуры для сохранения и укрепления здоровья в процессе профессиональной деятельности и поддержания необходимого уровня физической подготовленности |
| Профессионально-трудовое воспитание | 1. Понимающий профессиональные идеалы и ценности, уважающий труд, результаты труда, трудовые достижения российского народа, трудовые и профессиональные достижения своих земляков, их вклад в развитие своего поселения, края, страны. 2. Участвующий в социально значимой трудовой и профессиональной деятельности разного вида в семье, образовательной организации, на базах производственной практики, в своей местности. 3. Выражающий осознанную готовность к непрерывному образованию и самообразованию в выбранной сфере профессиональной деятельности. 4. Понимающий специфику профессионально-трудовой деятельности, регулирования трудовых отношений, готовый учиться и трудиться в современном высокотехнологичном мире на благо государства и общества. 5. Ориентированный на осознанное освоение выбранной сферы профессиональной деятельности с учётом личных жизненных планов, потребностей своей семьи, государства и общества. 6. Обладающий сформированными представлениями о значении и ценности выбранной профессии, проявляющий уважение к своей профессии и своему профессиональному сообществу, поддерживающий позитивный образ и престиж своей профессии в обществе. |
| Экологические воспитание | 1. Демонстрирующий в поведении сформированность экологической культуры на основе понимания влияния социально-экономических процессов на природу, в том числе на глобальном уровне, ответственность за действия в природной среде. 2. Выражающий деятельное неприятие действий, приносящих вред природе, содействующий сохранению и защите окружающей среды. 3. Применяющий знания из общеобразовательных и профессиональных дисциплин для разумного, бережливого производства и природопользования, ресурсосбережения в быту, в профессиональной среде, общественном пространстве. 4. Имеющий и развивающий опыт экологически направленной, природоохранной, ресурсосберегающей деятельности, в том числе в рамках выбранной специальности, способствующий его приобретению другими людьми |
| Ценности научного познания | 1. Деятельно выражающий познавательные интересы в разных предметных областях с учётом своих интересов, способностей, достижений, выбранного направления профессионального образования и подготовки. 2. Обладающий представлением о современной научной картине мира, достижениях науки и техники, аргументированно выражающий понимание значения науки и технологий для развития российского общества и обеспечения его безопасности. 3. Демонстрирующий навыки критического мышления, определения достоверности научной информации, в том числе в сфере профессиональной деятельности. 4. Умеющий выбирать способы решения задач профессиональной деятельности применительно к различным контекстам. 5. Использующий современные средства поиска, анализа и интерпретации информации, информационные технологии для выполнения задач профессиональной деятельности. 6. Развивающий и применяющий навыки наблюдения, накопления и систематизации фактов, осмысления опыта в естественнонаучной и гуманитарной областях познания, исследовательской и профессиональной деятельности |

1.3.2 Вариативные целевые ориентиры

Таблица 2 – Вариативные целевые ориентиры воспитания выпускников ГБПОУ НХТК

|  |  |
| --- | --- |
| Направление воспитания | Целевые ориентиры |
| Гражданское воспитание | 1. Имеющий представления о гражданских правах и обязанностях. 2. Принимающий активное участие в общественной жизни группы, колледжа, профессионального сообщества |
| Патриотическое воспитание | 1. Понимающий свою сопричастность к прошлому, настоящему и будущему родного края, своей Родины — России, Российского государства. 2. Понимающий значение гражданских символов (государственная символика России, своего региона), праздников, мест почитания героев и защитников Отечества, проявляющий к ним уважение. |
| Духовно-нравственное воспитание | 1. Уважающий духовно-нравственную культуру своей семьи, своего народа, семейные ценности с учётом национальной, религиозной принадлежности. 2. Сознающий ценность каждой человеческой жизни, признающий индивидуальность и достоинство каждого человека. 3. Умеющий оценивать поступки с позиции их соответствия нравственным нормам, осознающий ответственность за свои поступки. |
| Эстетическое воспитание | 1. Способный воспринимать и чувствовать прекрасное в быту, природе, искусстве, творчестве людей, профессиональном мастерстве. 2. Проявляющий стремление к самовыражению в разных видах художественной деятельности, искусстве, профессиональной деятельности. |
| Физическое воспитание, формирование культуры здоровья и эмоционального благополучия | 1. Бережно относящийся к физическому здоровью, соблюдающий основные правила здорового и безопасного для себя и других людей образа жизни, в том числе в информационной среде. 2. Владеющий основными навыками личной и общественной гигиены, безопасного поведения в быту, природе, обществе. 3. Ориентированный на физическое развитие с учётом возможностей здоровья, занятия физкультурой и спортом 4. Участвующий в различных видах деятельности студенческого спортивного клуба «Энергия» |
| Профессионально-трудовое воспитание | 1. Проявляющий уважение к труду, людям труда, бережное отношение к результатам труда, ответственное потребление. 2. Проявляющий интерес к разным профессиям. 3. Участвующий в различных видах трудовой деятельности. |
| Экологические воспитание | 1. Понимающий ценность природы, зависимость жизни людей от природы, влияние людей на природу, окружающую среду. 2. Выражающий готовность в своей профессиональной деятельности придерживаться экологических норм. |

**2 СОДЕРЖАТЕЛЬНЫЙ РАЗДЕЛ**

**2.1 Уклад образовательной организации**

Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Невинномысский химико-технологический колледж» (далее по тексту – колледж) одно из крупнейших и старейших государственных учебных заведений среднего профессионального образования Ставропольского края, в 2025 году колледжу исполнится 65 лет.

Колледж находиться в ведомственном подчинении Министерства энергетики промышленности и связи Ставропольского края, и осуществляет образовательную деятельность по адресу: 357108, Российская Федерация, Ставропольский край, г. Невинномысск, ул. Павлова, д. 17

**Главной задачей колледжа** является формирование профессионально-компетентной, гармонично развитой и социально ответственной личности современного конкурентоспособного выпускника колледжа, отвечающего требованиям международного стандарта, владеющего навыками инновационной деятельности, готового к постоянному профессиональному росту, социальной и профессиональной мобильности, на основе духовно-нравственных ценностей народов Российской Федерации, исторических и национально-культурных традиций.

Ведущая идея жизнедеятельности ГБПОУ НХТК – формирование воспитательной среды как специально организованного пространства, в котором обучающиеся взаимодействуют с социальным пространством, имеют возможность раскрывать собственный потенциал, овладевать важными социальными нормами, способствующими развитию компетенций профессионала и личности.

Уклад жизни Колледжа обеспечивают средообразующие действия:

* принятие основных нормативных правовых документов, регулирующих все направления деятельности;
* локальные акты, регулирующие взаимоотношения всех участников воспитательного процесса;
* локальные акты, регулирующие отношения участников воспитательного пространства;
* традиционные мероприятия, включая государственные праздники, общепринятые праздники, отражающие национально-культурные и этноспецифические особенности Ставропольского края;
* создание комфортных и безопасных условий для организации воспитательного процесса.

Ценностные приоритеты уклада жизни:

* формирование у обучающихся личностных результатов, заданных в форме базовой модели «Портрета Гражданина России 2035 года», конкретизированных применительно к уровню СПО;
* создание условий для успешной адаптации и профессиональной самореализации обучающихся, развития лидерских способностей;
* привитие обучающимся интереса к своей специальности и профессиональной деятельности, формирование положительного отношения у обучающихся к труду;
* формирование у обучающихся традиционные общечеловеческие ценности, активной гражданской позиции и гражданской ответственности;
* идентичность и сопричастность (переживание и сознание субъектом принадлежности к специальности или сообществу, имеющим для него значимый смысл);
* активная включенность в социально-культурные практики, дающие опыт формирования здорового эффективного стиля жизни и деятельности, в том числе профессиональной;
* формирование у обучающихся способности содействовать сохранению окружающей среды, ресурсосбережению, эффективным действиям в чрезвычайных ситуациях;
* развитие творческого потенциала обучающихся, предпринимательской культуры, финансовой грамотности и бережливого мышления.
* создание условий для социализации обучающихся, оказавшихся в трудной жизненной ситуации и/или социально не защищённых граждан Российской Федерации.

В настоящее время ГБПОУ НХТК – это современное образовательное учреждение, имеющее свои традиции, результаты, достижения и реализующее как основные профессиональные образовательные программы среднего профессионального образования, так и программы дополнительного образования. Документами, определяющими стратегические задачи направлений деятельности колледжа, являются: национальный проект «Образование», федеральные и региональные проекты «Молодые профессионалы», «Современная школа», «Успех каждого ребенка», «Цифровая образовательная среда», «Билет в будущее», проекты в сфере образования и культуры, программы областных инновационных площадок, творческих и общественных объединений, программные мероприятия отрасли по профилю подготовки, реализация целевой модели наставничества и много другое.

В колледже серьёзное внимание уделяется совершенствованию воспитания будущего специалиста, созданию условий для развития личности, реализации творческой активности.

Для реализация рабочей программы воспитания колледж укомплектован квалифицированными специалистами. Управление воспитательной работой обеспечивается кадровым составом, включающим директора, заместителя директора по учебно-методической работе, заместителя директора по учебно – производственной работе, начальника учебно-воспитательного отдела, которые несут ответственность за организацию воспитательной работы в колледже, непосредственно курирующих направление, педагога-организатора (преподавателя ОБЖ), руководителя физического воспитания, педагога-психолога, классных руководителей, руководителей кружков и спортивных секций, преподавателей, заведующих отделениями, наставников, воспитателей. Функционал работников регламентируется требованиями профессиональных стандартов.

Для решения задач и целей воспитательной работы на протяжении многих лет колледж сотрудничает с социальными партнёрами по вопросам воспитания, профилактики асоциальных явлений, правонарушений и преступлений несовершеннолетних, оказывающие психолого-педагогическую помощь и психологическое сопровождение:

# Отдел МВД России г. Невинномысска, Комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав (взаимодействие по вопросам правонарушений несовершеннолетних и их профилактики, обмен информацией, консультации);

* Комитет по труду и социальной поддержке населения администрации города Невинномысска (взаимодействие по социально-педагогическому сопровождению и правовой защите детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей);
* Невинномысский филиал Государственного бюджетного учреждения здравоохранения Ставропольского края Ставропольская краевая клиническая специализированная психиатрическая больница №1 (взаимодействие по медицинскому просвещению и профилактике социально-опасных заболеваний);
* Муниципальное бюджетное учреждение «Центральная городская библиотека» города Невинномысска (МБУ ЦГБ) (сотрудничество по профессионально-ориентирующему, культурно-творческому, экологическому и гражданско-патриотическому воспитанию обучающихся).
* Студенческие отряды.

На сегодняшний день в колледже заключено 34 долгосрочных договора и соглашений об организации и проведении практик: АО «Невинномысский Азот» (г.Невинномысск), ООО «Невинномысск Ремстройсервис» (г.Невинномысск), АО «Невинномысскгоргаз» (г.Невинномысск), Завод измерительных приборов «Энергомера» филиал ЗАО «Энергомера» (г.Невинномысск), ООО «Невинномысский радиаторный завод» (г.Невинномысск), ООО «Строительные технологии» (г.Невинномысск), ООО «Архфонд» (г.Невинномысск), ООО «Алмаз Удобрения» (г. Лермонтов), АО «Арнест» (г.Невинномысск), Главное управление МЧС России по Ставропольскому краю (г.Ставрополь), Комитет по труду и социальной поддержке населения администрации города Невинномысска (г.Невинномысск), ООО «ПФ Вимком-Нев»( г.Невинномысск), ООО «Мобайл-Тренд» (г.Невинномысск), ООО «Ай-Ти Трейд» (г.Невинномысск), ООО «ЛУКОЙЛ-Югнефтепродукт» (г. Краснодар), ООО Компания «Хлебодар» (г.Невинномысск), ООО «Научно-производственное объединение «АгроНова» ООО «Южтехмонтаж» (г.Невинномысск), ООО «Невинномысский электрометаллургический завод» (г.Невинномысск), ООО «Кавказэлектросервис» (г.Невинномысск), ООО «Бастион» г. Невинномысск ООО «Блеск» (г.Ставрополь), Акционерное общество «Центр аварийно-спасательных формирований» представленное Филиалом АО «ЦАСФ» «Невинномысская аварийно-спасательная служба» (г.Невинномысск), ООО «Артгеострой» (г.Невинномысск), ООО «СТРОЙКОМ» (г.Невинномысск), ООО «СЕН-ГОБЕН ЮГ"( г.Невинномысск), ООО «СТИЛСОФТ» (г. Ставрополь), ООО «Металлоизделия», г.Невинномысск, ООО «Энергоремонт», г. Невинномысск, АО «Георгиевскмежрайгаз», г. Георгиевск, Филиал «Невинномысская ГРЭС» ПАО «ЭЛ5-Энерго», г. Невинномысск, ООО «Ремуниверсал» г. Невинномысск ЗАО «НПФ»Люминофор», г. Ставрополь Международная школа программирования и математики «Алгоритмика», ИП Замалиев Ринат Сергеевич.

В целях создания благоприятных социальных условий для наиболее полной самореализации обучающихся, максимальной удовлетворенности учёбой в колледже ведется активная работа по оказанию социальной защиты и поддержки обучающихся, а также обеспечению социальных гарантий, через:

* оказание материальной помощи обучающимся;
* назначение социальной стипендии обучающимся;
* компенсация питания, приобретения одежды и оплаты проезда в городском транспорте обучающимся, состоящим на полном государственном обеспечении;
* предоставление мест в студенческом общежитии;
* выявление социального статуса обучающихся (дети-сироты, лица, оставшиеся без попечения родителей, лица, потерявшие в период обучения обоих или единственного родителя, инвалиды, лица, подвергшиеся воздействия радиации, в следствии аварии на ПАО МАЯК и Чернобыль, участникам специальной военной операции);
* социальная поддержка обучающихся, относящихся к категориям: детей-сирот и лиц из числа детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей; лиц, потерявших в период обучения обоих или единственного родителя;
* контроль над соблюдением социальных гарантий обучающихся;
* содействие социальной адаптации первокурсников к условиям учёбы в колледже;
* содействие адаптации обучающихся, проживающих в студенческом общежитии;
* осуществление оздоровительных мероприятий.

В соответствии с действующим законодательством успевающим обучающимся по результатам экзаменационных сессий выплачивается академическая стипендия. За активное участие во внеурочной деятельности назначаются различные виды поощрений. Обучающимся, нуждающимся в общежитии предоставляются койко-место в 2-4 местных комнатах студенческого общежития.

На постоянной (бесплатной) основе в колледже действую спортивные секции и кружки:

* кружок «Познай себя»;
* гражданско-патриотический кружок «Альфа»;
* кружок «История Ставропольского края и Северного Кавказа»;
* кружок «Студенческое телевидение «СтудТВ»;
* кружок «Химик»;
* кружок «Алгоритмик»;
* танцевальный клуб «Аида»;
* кружок «Культурно-историческое наследие Родины»;
* кружок «Развитие профессионального мастерства»;
* кружок Театр Мод «Fashion Show «Art и Шок»;
* кружок «Центр наставничества, добровольчества и волонтерства»;
* кружок «Юный журналист»;
* волонтерский отряд «Наши сердца» – руководитель Шрамко О.Ю. - 147 человек;
* тренажерный зал.
* спортивные объединения по видам спорта: баскетбол, волейбол, лёгкая атлетика, теннис.

Охват обучающихся в рамках дополнительной занятости более 50% от общей численности обучающихся.

В рамках эффективного охвата детей дополнительным образованием организована работа с автоматизированной информационной системой «Навигатор дополнительного образования детей Ставропольского края»

В колледже развивается и совершенствуется студенческое самоуправление, в центре его – Студенческий совет, деятельность которого регламентирует Положение о студенческом совете, спортивный клуб «Атлетика», Первичное отделение «Движение Первых».

В ходе планирования воспитательной деятельности учитывается воспитательный потенциал участия обучающихся в мероприятиях, проектах, конкурсах, акциях, олимпиадах и иных интеллектуальных и (или) творческих конкурсах, мероприятиях, направленных на развитие интеллектуальных и творческих способностей, способностей к занятиям физической культурой и спортом, интереса к научной (научно-исследовательской), инженерно-технической, изобретательской, творческой, физкультурно-спортивной деятельности, а также на пропаганду научных знаний, творческих и спортивных достижений проводимых на уровне:

Российской Федерации, в том числе: «Россия – страна возможностей», « Большая перемена», «Лидеры России», Общероссийское общественно-государственное движение детей и молодёжи «Движение первых», «Мы Вместе», отраслевые конкурсы профессионального мастерства: движение «Профессионалы»; движение «Абилимпикс»; субъектов Российской Федерации, а также отраслевых профессионально значимых событиях и праздниках.

Ежемесячно:

* заседание Совета по профилактике правонарушений и безнадзорности несовершеннолетних;
* профориентационные мероприятия для школьников в рамках программы популяризации ФП «Профессионалитет»;
* книжные выставки в библиотеках корпусов, посвященные юбилейным датам писателей, политических деятелей, знаменитых людей и знаменательным датам;

Еженедельно:

* линейка выноса флага и исполнения гимна Российской Федерации;
* внеурочные занятия – Разговоры о важном и Россия – мои горизонты;
* мероприятия, направленные на формирование принципов здорового образа жизни, позитивного мышления, сплочения подростковых коллективов, коммуникации, предупреждения суицидального поведения, по профилактике употребления алкоголя и наркотических средств;
* классные часы, уроки мужества, посвященные датам воинской славы России, государственным праздникам;
* индивидуальная работа с родителями (законными представителями);
* работа с обучающимися «группы риска».

**2.2 Воспитательные модули: виды, формы, содержание воспитательной деятельности**

**Модуль «Образовательная деятельность»**

Реализация воспитательного потенциала образовательной деятельности предусматривает:

* использование воспитательных возможностей содержания учебных дисциплин и профессиональных модулей для формирования у обучающихся позитивного отношения к российским традиционным духовно-нравственным и социокультурным ценностям, подбор соответствующего тематического содержания, текстов для чтения, задач для решения, проблемных ситуаций для обсуждений и т.п., отвечающих содержанию и задачам воспитания;
* привлечение внимания обучающихся к ценностному аспекту изучаемых на аудиторных занятиях объектов, явлений, событий и т.д., инициирование обсуждений, высказываний обучающимися своего мнения, выработки личностного отношения к изучаемым событиям, явлениям;
* использование учебных материалов (образовательного контента, художественных фильмов, литературных произведений и проч.), способствующих повышению статуса и престижа рабочих профессий, прославляющих трудовые достижения, повествующих о семейных трудовых династиях;
* инициирование и поддержка исследовательской деятельности при изучении учебных дисциплин и профессиональных модулей в форме индивидуальных и групповых проектов, исследовательских работ воспитательной направленности;
* реализация курсов, дополнительных занятий исторического просвещения, патриотической, гражданской, экологической, научно-познавательной, краеведческой, историко-культурной, туристско-краеведческой, спортивно-оздоровительной, художественно-эстетической, духовно-нравственной, технической направленности, а также курсов, направленных на формирование готовности обучающихся к вступлению в брак и осознанному родительству;
* научно-исследовательские общества обучающихся, участие обучающихся в научных и научно-исследовательских конференциях;
* организация и проведение экскурсий (в музеи, картинные галереи, технопарки, на предприятия и др.), экспедиций, походов.

**Модуль «Классное руководство»**

Реализация воспитательного потенциала классного руководителя как особого вида педагогической деятельности, направленной в первую очередь на решение задач воспитания и социализации обучающихся, предусматривает:

* организацию социально-значимых совместных проектов, отвечающих потребностям обучающихся, дающих возможности для их самореализации, установления и укрепления доверительных отношений внутри учебной группы и между группой и классным руководителем;
* сплочение коллектива группы через игры и тренинги на командообразование, походы, экскурсии, празднования дней рождения, тематические вечера и т.п.;
* организацию и проведение регулярных родительских собраний, информирование родителей об академических успехах и посещаемости учебных занятий, проблемах обучающихся, их положении в студенческой группе, о жизни группы в целом; помощь родителям и иным членам семьи во взаимодействии с педагогическим коллективом и администрацией;
* работа со обучающимися, вступившими в ранние семейные отношения, проведение консультаций по вопросам этики и психологии семейной жизни, семейного права;
* планирование, подготовку и проведение праздников, фестивалей, конкурсов, соревнований и т.д. с обучающимися на различных уровнях.

**Модуль «Наставничество»**

Реализация воспитательного потенциала наставничества как универсальной технологии передачи опыта и знаний предусматривает:

* разработку программы наставничества;
* содействие осознанному выбору оптимальной образовательной траектории, в том числе для обучающихся с особыми потребностями (детей с ОВЗ, одаренных, обучающихся, находящихся в трудной жизненной ситуации);
* оказание психологической и профессиональной поддержки наставляемому в реализации им индивидуального маршрута и в жизненном самоопределении;
* определение инструментов оценки эффективности мероприятий по адаптации и стажировке наставляемого;
* привлечение к наставнической деятельности признанных авторитетных специалистов, имеющих большой профессиональный и жизненный опыт (сотрудников предприятий и организаций-партнеров).

**Модуль «Основные воспитательные мероприятия»**

Реализация воспитательного потенциала основных воспитательных мероприятий предусматривает:

* проведение общих для всего колледжа праздников, ежегодных творческих (театрализованных, музыкальных, спортивных, литературных и т.п.) мероприятий, связанных с общероссийскими, региональными, местными праздниками, памятными датами;
* проведение торжественных мероприятий, связанных с завершением образования, переходом на следующий курс, а также совместных мероприятий с организациями-партнёрами, направленных на знакомство и приобщение к корпоративной культуре предприятия, организации;
* разработку и реализацию обучающимися социальных, социально-профессиональных проектов, в том числе с участием социальных партнёров колледжа, в том числе, социальной, благотворительной, экологической, патриотической, трудовой, профориентационной направленности и пр.;
* обеспечение включенности большого числа обучающихся и взрослых в мероприятия и события колледжа с целью интенсификации их общения, формировании ответственной позиции к происходящему в колледже;
* построение системы воспитательной работы в Колледже в течение года, сохраняющей традиции, преемственности поколений обучающихся посредством реализации задач:

на внеколледжном уровне:

* социальные проекты (благотворительной, экологической, патриотической, трудовой направленности);
* участие во всероссийских акциях, посвящённых значимым отечественным и международным событиям;
* участие в акциях и проектах региона, проводимых для жителей, которые открывают возможности для творческой самореализации обучающихся и включают их в деятельную заботу об окружающих;

на уровне Колледжа:

* еженедельная линейка (понедельник) с церемонией выноса (вноса) Государственного флага Российской Федерации и исполнение Гимна Российской Федерации;
* еженедельные классные часы «Разговор о важном» (понедельник) и «Россия – мои горизонты» (четверг);
* ежегодные традиционные торжественные мероприятия: День знаний, День учителя, День строителя, День Химика, День студента и др., а также ритуалы посвящения в студенты, последнего звонка, вручение дипломов символизирующие приобретение обучающимися новых социальных статусов;
* недели предметно-цикловых комиссий.

**Модуль «Организация предметно-пространственной среды»**

Реализация воспитательного потенциала предметно-пространственной среды предусматривает совместную деятельность педагогов, обучающихся, других участников образовательных отношений по её созданию, поддержанию, использованию в воспитании:

* организация в доступных для обучающихся и посетителей местах музейно-выставочного пространства, содержащего экспозиции об истории и развитии ГБПОУ НХТК с использованием исторических символов государства, региона, местности в разные периоды, о значимых исторических, культурных, природных, производственных объектах России, региона, местности;
* размещение карт России, регионов, муниципальных образований (современных и исторических, точных и стилизованных, географических, природных, культурологических, художественно оформленных, в том числе материалами, подготовленными обучающимися) с изображениями значимых культурных объектов своей местности, региона, России; портретов выдающихся государственных деятелей России, деятелей культуры, науки, производства, искусства, военных деятелей, героев и защитников Отечества;
* размещение, обновление художественных изображений (символических, живописных, фотографических, интерактивных) объектов природного и культурного наследия региона, местности, предметов традиционной культуры и быта;
* организацию и поддержание в образовательной организации звукового пространства позитивной духовно-нравственной, гражданско-патриотической воспитательной направленности (звонки-мелодии, музыка, информационные сообщения), исполнение гимна Российской Федерации (в начале учебной недели);
* оформление и обновление «мест новостей», стендов в помещениях общего пользования (холл первого этажа, рекреации и др.), содержащих в доступной, привлекательной форме новостную информацию позитивного профессионального, гражданско-патриотического, духовно-нравственного содержания;
* размещение материалов, отражающих ценность труда как важнейшей нравственной категории, представляющих трудовые достижения в профессиональной области, прославляющих героев и ветеранов труда, выдающихся деятелей производственной сферы, имеющей отношение к образовательной организации, предметов-символов профессиональной сферы;
* размещение информационных справочных материалов о предприятиях профессиональной сферы, имеющих отношение к профилю ГБПОУ НХТК;
* размещение, поддержание, обновление на территории ГБПОУ НХТК выставочных объектов, ассоциирующихся с профессиональными направлениями обучения;
* создание и обновление книжных выставок профессиональной литературы, пространства свободного книгообмена;
* оборудование, оформление, поддержание и использование спортивных и игровых пространств, площадок, зон активного и спокойного отдыха;
* совместная с обучающимися разработка, создание и популяризация символики ГБПОУ НХТК (флаг, гимн, эмблема, логотип и т.п.), используемой как повседневно, так и в торжественных ситуациях;
* разработка и обновление материалов (стендов, плакатов, инсталляций и др.), акцентирующих внимание обучающихся на важных для воспитания правилах, традициях, укладе образовательной организации, актуальных вопросах профилактики и безопасности;

**Модуль «Взаимодействие с родителями (законными представителями)»**

Реализация воспитательного потенциала взаимодействия с родителями (законными представителями) обучающихся предусматривает:

* организацию взаимодействия между родителями (законными представителями) обучающихся и педагогических работников, сотрудников студенческих общежитий, администрацией в области воспитания и профессиональной реализации обучающегося;
* проведение родительских собраний по вопросам воспитания, взаимоотношений обучающихся и педагогов, условий обучения и воспитания;
* привлечение родителей к подготовке и проведению мероприятий воспитательной направленности;
* деятельность в представительных органах родительского сообщества (в т. ч. социальных партнёров, родительского комитета, учебных групп и т. п.), участвующих в обсуждении и решении вопросов воспитания и обучения, деятельность представителей родительского сообщества в Совета колледжа.

**Модуль «Самоуправление»**

Реализация воспитательного потенциала самоуправления обучающихся предусматривает:

* представление органами самоуправления интересов обучающихся в процессе управления ГБПОУ НХТК (Совет обучающихся), защита законных интересов, прав обучающихся;
* содействие обучающимся в решении образовательных, социальных и прочих задач, затрагивающих их интересы;
* формирование у обучающихся гражданской и социальной активности, поддержка в реализации социальных инициатив, организации культурно-досуговых мероприятий, вовлечение их в общественную, научную и вне учебной деятельности колледжа;
* участие представителей органов самоуправления обучающихся в разработке, обсуждении и реализации рабочей программы воспитания, в анализе воспитательной деятельности;
* привлечение к деятельности студенческого самоуправления выпускников, работающих по специальности, добившихся успехов в профессиональной деятельности и личной жизни.

**Модуль «Профилактика и безопасность»**

Реализация воспитательного потенциала профилактической деятельности в целях формирования и поддержки безопасной и комфортной среды предусматривает:

* работа по антитеррористической защищенности и противодействию терроризму и экстремизму;
* организацию деятельности педагогического коллектива по созданию в колледже безопасной среды как условия успешной воспитательной деятельности;
* вовлечение обучающихся в проекты, программы профилактической направленности, реализуемые в колледже и в социокультурном окружении (антинаркотические, антиалкогольные, против курения, вовлечения в деструктивные детские и молодёжные объединения, культы, субкультуры, группы в социальных сетях; по безопасности в цифровой среде, на транспорте, на воде, безопасности дорожного движения, противопожарной безопасности, антитеррористической и антиэкстремистской безопасности, гражданской обороне и т. д.);
* сбор информации и регулярный мониторинг семей обучающихся, находящихся в сложной жизненной ситуации, профилактическая работа с неблагополучными семьями;
* организация психолого-педагогической поддержки обучающихся групп риска;
* организация работы по развитию у обучающихся навыков саморефлексии, самоконтроля, устойчивости к негативному воздействию, групповому давлению;
* поддержку инициатив обучающихся, педагогов в сфере укрепления безопасности жизнедеятельности в колледже, профилактики правонарушений, девиации.

**Модуль «Социальное партнёрство и участие работодателей»**

Одной из задач Федерального проекта «Профессионалитет» является развитие отрасли в целом, в этой связи особое значение для кластера «Химическая отрасль промышленности» Ставропольского края имеет сотрудничество с работодателями и профильными вузами как для построения карьерных траекторий студентов, так и для совместной работы уже во время учёбы. Ключевые социальные партнёры колледжа указаны в пункте 2.1 Уклад колледжа.

Реализация воспитательного потенциала социального партнёрства, в том числе во взаимодействии с предприятиями рынка труда, предусматривает:

* участие представителей организаций-партнёров, предприятий (организаций) и работодателей, в том числе в соответствии с договорами о сотрудничестве, в проведении отдельных производственных практик и мероприятий в рамках рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы (дни открытых дверей, ярмарки вакансий, государственные, региональные праздники, торжественные мероприятия и т. п.);
* участие представителей организаций-партнёров в проведении мастер-классов, аудиторных и внеаудиторных занятий, мероприятий профессиональной направленности;
* проведение на базе организаций-партнёров отдельных аудиторных и внеаудиторных занятий, презентаций, лекций, акций воспитательной направленности;
* проведение открытых дискуссионных площадок (студенческих, педагогических, родительских, совместных), куда приглашаются представители организаций-партнёров, на которых обсуждаются актуальные проблемы, касающиеся профессиональной сферы и рынка труда, жизни колледжа, муниципального образования, региона, страны;
* реализация социальных проектов, разрабатываемых и реализуемых обучающимися и педагогами совместно с организациями-партнёрами (профессионально-трудовой, благотворительной, экологической, патриотической, духовно-нравственной и т.д. направленности), ориентированных на воспитание обучающихся, преобразование окружающего социума, позитивное воздействие на социальное окружение.

**Модуль «Профессиональный выбор. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство»**

Данный модуль ставит своей целью повышение конкурентоспособности выпускников колледжа, построение их личной профессиональной траектории, поддержание положительного имиджа колледжа, сокращение времени адаптации выпускника при выходе на работу.

Для этого создаются необходимые условия для профессионального саморазвития и самореализации личности обучающегося через вовлечение их в трудовую и проектную активность и эффективного функционирования Центра содействия трудоустройству выпускников, участия обучающихся в чемпионатах конкурсах профессионального мастерства. Кроме этого в данном модуле предусматривается профессиональное просвещение школьников; диагностика и консультирование по проблемам профориентации, организация профессиональных проб школьников.

В рамках данного модуля профориентационную деятельность осуществляет команда амбассадоров Профессионалитета, состоящий из обучающихся 1-3 курсов.

Амбассадоры Профессионалитета привлекаются к проведению Дней открытых дверей, к профориентационной работе на базах школ города, региона.

Реализация воспитательного потенциала работы по профессиональному развитию, адаптации и трудоустройству в образовательной организации предусматривает

* участие в конкурсах, фестивалях, олимпиадах профессионального мастерства (в т.ч. международных), работе над профессиональными проектами различного уровня (регионального, всероссийского, международного) и др.;
* циклы мероприятий, направленных на подготовку обучающихся к осознанному планированию своей карьеры, профессионального будущего (посещения центра содействия профессиональному трудоустройству выпускников, профессиональных выставок, ярмарок вакансий, дней открытых дверей на предприятиях, в организациях высшего образования и др.);
* экскурсии (на предприятия, в организации), дающие углублённые представления о выбранной специальности и условиях работы;
* организацию мероприятий, посвящённых истории организаций/ предприятий-партнёров; встреч с представителями коллективов, с сотрудниками-стажистами, представителями трудовых династий, авторитетными специалистами, героями и ветеранами труда, представителями профессиональных династий;
* использование обучающимися интернет-ресурсов, способствующих более глубокому изучению отраслевых технологий, способов и приёмов профессиональной деятельности, профессионального инструментария, актуального состояния профессиональной области; онлайн курсов по интересующим темам и направлениям профессионального образования;
* консультирование обучающихся по вопросам построения ими профессиональной карьеры и планов на будущую жизнь с учётом индивидуальных особенностей, интересов, потребностей;
* проведение тренингов, нацеленных на формирование рефлексивной культуры, совершенствование умений в области анализа и оценки результатов деятельности;
* реализация мероприятий по развитию студенческого наставничества посредством участия в агитационно-профориентационной деятельности, мероприятиях программы популяризации ФП «Профессионалитет».

**Модуль «Студенческие медиа»**

Реализация воспитательного потенциала студенческих медиа предусматривает:

* организацию единого информационного пространства колледжа;
* формирование навыков и базовых грамотностей: управление и концентрация внимания, логичность и креативность мышления, осознанность, ориентация на развитие, расширение кругозора, генерирование и оформление идей;
* информационно-техническую поддержку воспитательных и образовательных мероприятий колледжа (осуществление новостного сопровождения, видеосъемки и мультимедийное сопровождение);
* предоставление каждому обучающемуся возможности для самореализации и творческого самовыражения.

**Модуль «Студенческие объединения»**

Студенческое объединение – это объединение студентов на добровольных началах, которое создаётся с целью совместного решения различных вопросов по улучшению качества студенческой жизни и деятельности. Реализация воспитательного потенциала работы студенческих объединений предусматривает:

* интегрирование студенческих объединений обучающихся для решения социальных задач, реализации общественно-значимых молодёжных проектов и инициатив, повышения вовлеченности обучающихся в деятельность органов студенческого самоуправления;
* развитие навыков инициативности, чувства ответственности за условия своей жизни и труда, приверженности основным гражданским и социальным ценностям (солидарности, свободы выбора, партнерства, равенства, гласности и открытости).

Реализация модуля предусматривает участие обучающихся в следующих студенческих объединениях:

* военно-патриотический клуб «Альфа»;
* волонтёрский центр «Наши сердца;
* первичное отделение «Движение Первых»;
* амбассадоры Профессионалитета;
* медиа центр колледжа;
* спортивные секции по видам спорта: баскетбол, волейбол, лёгкая атлетика, теннис, футбол;
* студенческий спортивный клуб «Атлетика».

**Модуль «Волонтёрская (добровольческая) деятельность»**

Реализация воспитательного потенциала волонтерской (добровольческой) деятельности предусматривает:

* участие обучающихся в добровольных объединениях, в разнообразных мероприятиях и проектах, связанных с взаимопомощью и самопомощью, гражданская поддержка уязвимых групп населения на бескорыстной основе;
* оказание индивидуальной и групповой адресной социальной помощи, способствующей развитию эмоционального интеллекта, гражданских инициатив, расширению социальных связей по следующим направлениям, в том числе вне колледжа:
  + социальное добровольчество (добровольная помощь особым категориям граждан: нуждающимся, оказавшимся в трудной жизненной ситуации, детям, оставшимся без попечения родителей, лицам с ОВЗ, мигрантам, беженцам, и др.);
  + событийное добровольчество (эвент-волонтерство) (участие в организации и проведении крупных событий и профессиональных мероприятий: конференций, конгрессов, фестивалей, форумов, культурно-массовых мероприятий, спортивных мероприятий и др.);
  + просветительское волонтерство (участие в организации и проведении мероприятий профилактического характера, способствующих продвижению здорового образа жизни и изменению отношения к людям с общественно-значимыми заболеваниями: СПИД, наркомания, аутизм и др.);
  + общественное добровольчество (участие, организация и проведение экологических мероприятий, природоохранных событий и акций, связанных с безопасностью людей (помощь в ликвидации последствий стихийных бедствий, оказание доврачебной помощи, сбор гуманитарной помощи и т.д.);
  + зооволонтерство (участие, организация и проведение мероприятий по оказанию помощи безнадзорным или приютским животным).

**3 ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ РАЗДЕЛ**

**3.1 Кадровое обеспечение**

Кадровое обеспечение воспитательной деятельности осуществляется следующим образом: для реализации рабочей программы воспитания ГБПОУ НХТК укомплектован квалифицированными специалистами.

Управление воспитательной работой обеспечивается кадровым составом, включающим директора, заместителя директора по учебно-методической работе, заместителя директора по учебно – производственной работе, начальника учебно-воспитательного отдела, которые несут ответственность за организацию воспитательной работы в колледже, непосредственно курирующих направление, педагога-организатора (преподавателя ОБЖ), руководителя физического воспитания, педагога-психолога, классных руководителей, руководителей кружков и спортивных секций, преподавателей, заведующих отделениями, наставников, воспитателей. Функционал работников регламентируется требованиями профессиональных стандартов.

Функционал работников регламентируется требованиями профессиональных стандартов. Квалификация педагогических работников колледжа отвечает квалификационным требованиям, указанным в Едином квалификационном справочнике должностей руководителей, специалистов и служащих, раздел «Квалификационные характеристики должностей работников образования».

Педагогические работники получают дополнительное профессиональное образование по программам повышения квалификации, в том числе в форме стажировки в организациях, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности, с учётом расширения спектра профессиональных компетенций.

**3.2 Нормативно-методическое обеспечение**

Нормативно-методическое обеспечение воспитательной деятельности осуществляется следующим образом:

Воспитательная деятельность ведётся в соответствии с нормативно-правовыми документами федеральных органов исполнительной власти в сфере образования, требованиями ФГОС СПО, Уставом и локальными актами колледжа, с учётом сложившегося опыта воспитательной деятельности и имеющимися ресурсами в колледже. Локальные нормативные акты, обеспечивающие воспитательную деятельность размещены на официальном сайте колледжа: https://himkol.ru/ .

**3.3 Требования к условиям работы с обучающимися с особыми образовательными потребностями**

В воспитательной работе с категориями обучающихся, имеющих особые образовательные потребности: обучающиеся с инвалидностью, с ОВЗ, из социально уязвимых групп (воспитанники детских домов, обучающиеся из семей мигрантов, билингвы и др.), одарённые, с отклоняющимся поведением, создаются особые условия:

В системе организации воспитательной деятельности с категориями обучающихся, имеющих особые образовательные потребности важно становить сотрудничество педагогов, классного руководителя, педагогов-психологов, социального педагога, родителей (законных представителей) обучающихся, с целью устранения нарушенных функции, развития функциональных систем обучающихся, коррекции поведения, формирования социально-значимых качеств.

При организации воспитательного пространства необходимо создание благоприятных условий для развития социально значимых отношений обучающихся, и, прежде всего, ценностных отношений к семье, труду, своему отечеству, своей малой и большой Родине, природе, миру, знаниям, культуре, здоровью, окружающим людям, к самим.

Формирование доброжелательного отношения к обучающимся, имеющим особые образовательные потребности и их семьям со стороны всех участников образовательных отношений, а также индивидуальный подход позволит получить им необходимые социальные навыки, знания и умения необходимые для дальнейшей профессиональной деятельности.

При организации воспитания обучающихся с особыми образовательными потребностями необходимо ориентироваться на:

* + налаживание эмоционально-положительного взаимодействия с окружающими для их успешной социальной адаптации и интеграции как в образовательной организации, так и в профессиональной деятельности;
  + формирование доброжелательного отношения к обучающимся и их семьям со стороны всех участников образовательных отношений;
  + построение воспитательной деятельности с учётом индивидуальных особенностей и возможностей каждого обучающегося;
  + обеспечение психолого-педагогической поддержки семей обучающихся, содействие повышению уровня их педагогической, психологической, социальной компетентности;
  + формирование личности ребёнка с особыми образовательными потребностями с использованием адекватных возрасту и физическому и психическому состоянию методов воспитания;
  + создание оптимальных условий совместного воспитания и обучения обучающихся с особыми образовательными потребностями и их сверстников, с использованием адекватных вспомогательных средств и педагогических приёмов, организацией совместных форм работы с педагогом-психологом и другими специалистами колледжа;
  + личностно-ориентированный подход в организации всех видов деятельности обучающихся с особыми образовательными потребностями.

**3.4 Система поощрения профессиональной успешности и проявлений активной жизненной позиции обучающихся**

Система поощрения профессиональной успешности и проявлений активной жизненной позиции обучающихся призвана способствовать формированию у обучающихся ориентации на активную жизненную позицию, инициативность, максимально вовлекать их в совместную деятельность в воспитательных целях.

Система проявлений активной жизненной позиции поощрения социальной успешности обучающихся строится на принципах:

* публичности, открытости поощрений (информирование всех обучающихся о награждении, проведение награждений в присутствии значительного числа обучающихся);
* прозрачности правил поощрения (единство требований и равенство условий применения поощрений, для всех обучающихся);
* регулирования частоты награждений (недопущение избыточности в поощрениях, чрезмерно больших групп поощряемых и т.п.);
* сочетания индивидуального и коллективного поощрения;
* привлечения к участию в системе поощрений родителей (законных представителей) обучающихся, представителей родительского сообщества, самих обучающихся, представителей сторонних организаций, предприятий-партнёров, работодателей.

Формы поощрения проявлений активной жизненной позиции обучающихся и социальной успешности различают в двух видах: морального и материального поощрения.

За особые успехи в учебной, физкультурной, спортивной, общественной, научно-технической, творческой, волонтёрской, исследовательской деятельности группы и колледжа устанавливаются следующие виды морального поощрения для обучающихся, закреплены в локальном акте колледжа Положение [о поощрениях и дисциплинарных взысканиях обучающихся](https://himkol.ru/wp-content/uploads/2020/04/Pologenie_pooshhreniyah-i-discziplinarnyh-vzyskaniyah-obuchayushhihsya_58_13.04.2018.pdf) ГБПОУ НХТК, размещённого на сайте колледжа <https://himkol.ru/sveden/document>

Материального поощрения обучающихся:

* академическая стипендия за успехи в учёбе (назначается при сдаче зачётов и экзаменов в период семестровой аттестации на «хорошо» и «отлично»);
* назначение на стипендию Правительства РФ и стипендию Губернатора Ставропольского края;
* успехи в физкультурной, спортивной, научно-технической, творческой деятельности;
* активная общественная/волонтёрская деятельность обучающихся;
* участие в творческой, исследовательской деятельности;
* победы в конкурсах, олимпиадах, соревнованиях различного уровня;
* активное участие в культурно-массовых мероприятиях на уровне колледжа, региона, Российской Федерации, на международном уровне.

Материальное поощрение, основания для его установления и регулирование частоты награждений осуществляется в соответствии с Положение о стипендиальном обеспечении обучающихся ГБПОУ НХТК, размещённого на сайте колледжа <https://himkol.ru/sveden/document>

**3.5 Анализ воспитательного процесса**

Основные направления анализа воспитательного процесса:

1. Анализ **условий воспитательной деятельности** определяется по следующим позициям:

* описание кадрового обеспечения воспитательной деятельности (наличие специалистов, прохождение курсов повышения квалификации);
* наличие студенческих объединений, кружков и секций в колледже, которые могут посещать обучающиеся;
* взаимодействие с социальными партнёрами по организации воспитательной деятельности (базами практик, учреждениями культуры, образовательными организациями и др.);
* оформление предметно-пространственной среды колледжа.

1. Анализ **состояния воспитательной деятельности** определяется по следующим позициям:

* проводимые в колледже мероприятия и реализованные проекты;
* степень вовлеченности обучающихся в проекты и мероприятия на муниципальном, городском, областном, региональном и федеральном уровнях;
* включенность обучающихся и преподавателей в деятельность различных объединений;
* участие обучающихся в конкурсах (в том числе в конкурсах профессионального мастерства);
* снижение негативных факторов в среде обучающихся (уменьшение числа обучающихся, состоящих на различных видах профилактического учета/контроля, снижение числа совершенных правонарушений, отсутствие суицидов среди обучающихся);
* результаты всероссийского мониторинга «Социально-психологическое тестирование, направленное на раннее выявление незаконного потребления наркотических средств и психоактивных веществ»;
* анкетирование студентов по вопросам организации воспитательной работы;
* анализ воспитательной работы классного руководителя с группой.

Основным способом получения информации является педагогическое наблюдение, анкетирование и беседы с обучающимися и их родителями (законными представителями), педагогическими работниками, представителями совета обучающихся.

Внимание педагогов сосредоточивается на вопросах: какие проблемы, затруднения в профессиональном развитии обучающихся удалось решить за прошедший учебный год; какие проблемы, затруднения решить не удалось и почему; какие новые проблемы, трудности появились; над чем предстоит работать педагогическому коллективу.

Анализ проводится начальником учебно-воспитательного отдела, советником директора по воспитанию, педагогом-психологом, воспитателем студенческого общежития, преподавателем-организатором ОБЖ, руководителем физического воспитания, классными руководителями групп.

Итогом самоанализа является перечень выявленных проблем, над решением которых предстоит работать педагогическому коллективу.

Итоги самоанализа оформляются в виде отчёта, составляемого начальником учебно-воспитательного отдела (совместно с советником директора по воспитанию) в конце учебного года, рассматриваются и утверждаются педагогическим советом колледжа.

*Приложение 1*

**КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ**

**с обучающимися государственного бюджетного профессионального образовательного учреждения «Невинномысский химико-технологический колледж»**

**на 2024-2025 учебный год**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование мероприятия** | **Модуль** | **Курсы, группы** | **Сроки** | **Ответственные** |
| **СЕНТЯБРЬ 2024** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | День знаний  Торжественная линейка, посвященная началу  учебного года. Тематический классный час. | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие медиа | 1-4 курс | 2 сентября | Директор, заместители директора, начальники отделов, педагоги-организаторы, классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники, представители студенчества, родители, медиацентр колледжа |
|  | День солидарности в борьбе с терроризмом | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 3 сентября | начальники отделов, педагоги-организаторы, классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники, представители студенчества |
|  | День воинской славы России. 85 лет со дня окончания Второй мировой войны (1945) | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 3 сентября | начальники отделов, педагоги-организаторы, классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники, представители студенчества |
|  | Волонтерская акция «Молодежь против террора». Конкурс плакатов «Мы против террора». | Студенческие объединения | 1-4 курс | 3-6 сентября | Волонтерский отряд «Наши сердца» |
|  | Информирование обучающихся о правилах поведения в случае обнаружения бесхозных вещей и подозрительных лиц, проведение практических занятий по эвакуации обучающихся из колледжа и общежития. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники |
|  | Инструктаж обучающихся и сотрудников колледжа, по порядку действий в случае совершения террористического акта или вооруженного нападения. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники |
|  | Проведение беседы по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма, «О действиях педагогического коллектива и учащихся при возникновении угрозы террористического акта на территории образовательного учреждения». | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники |
|  | Привлечение национально-культурных и религиозных организаций, деятелей культуры и спорта, осуществляющих свою деятельность на территории Ставропольского края, для организации воспитательной работы, направленной на гармонизацию межнациональных отношений, профилактику этнического и религиозного экстремизма, формирование позитивного образа будущего. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Представители национально-культурных и религиозных организаций, классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники |
|  | Собрание в студенческом общежитии №2 (правила проживания и регистрация) | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Воспитатели, начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители |
|  | День воинской славы России. День Бородинского сражения русской армии под командованием М.И. Кутузова с французской армией (1812) | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники |
|  | Акция, посвященная Международному дню распространения грамотности | Образовательная деятельность | 1-4 курс | 6 сентября | Зав.библиотекой, классные руководители учебных групп, преподаватели |
|  | Тематические классные часы, викторины, конкурсы:  День победы русских полков во главе с Великим князем Дмитрием Донским (Куликовская битва, 1380 год). | Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники |
|  | Акция «Я тебя слышу» (Международный день жестовых языков) | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 23 сентября | Педагог-психолог |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность, Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
|  | 120 лет со дня рождения Николая Алексеевича Островского (1904-1936) | Образовательная деятельность | 1-4 курс | 6 сентября | Зав.библиотекой, классные руководители учебных групп, преподаватели |
|  | Совет обучающихся | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Председатель совета обучающихся, члены совета обучающихся |
|  | Совет родителей | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, представители совета родителей |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Проведение с обучающимися тематических классных часов, викторин, конкурсов, соревнований по безопасности дорожного движения (неделя безопасности дорожного движения). | Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники |
|  | Профилактическая беседа по профилактике социально-значимых заболеваний. | Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | Медицинский работник колледжа, классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением |
|  | Классные часы в группах с целью профилактики кори, гриппа, ОРВИ, гепатита, коронавируса и др. | Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | Медицинский работник колледжа, классные руководители учебных групп |
|  | Проведение инструктажей и профилактических бесед: «О противодействии экстремистской деятельности (ФЗ №114 с изменениями на 23 ноября 2015 года)», «Правила поведения на различных видах транспорта, дорогах, водоемах, общественных местах», «Об охране здоровья граждан от воздействия окружающего табачного дыма и последствий потребления табака (ФЗ с изменениями на 29 июля 2018 года), «О предупреждении распространения в Российской Федерации заболевания, вызываемого вирусом иммунодефицита человека (ВИЧ-инфекция) (ФЗ с изменениями на 23 мая 2016 года) (редакция, действующая с 1 января 2017 года)», «О профилактике незаконного потребления наркотических средств и психотропных веществ, наркомании» (закон Ставропольского края от 2 декабря 2015 года №130-кз), «О противодействии терроризму» (ФЗ от 06.03.2006 N 35-ФЗ) формирования здорового образа жизни, в области реализации молодежной политики, в области просветительской и благотворительной деятельности студенчества. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники |
|  | Посвящение в студенты | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие медиа | 1 курс | 25 сентября | Начальник учебно-воспитательного отдела. зав. отделением, классные руководители учебных групп, медиацентр колледжа |
|  | Классные часы, посвященные истории образовательного учреждения. | Организация предметно-пространственной среды | 1-4 курс | в течение месяца | классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники |
|  | Адаптационный месячник для студентов 1 курса | Наставничество | 1 курс | в течение месяца | наставники |
|  | Психологическое тестирование учебных групп нового набора по выявлению обучающихся склонных к девиантному поведению. | Профилактика и безопасность | 1 курс | в течение месяца | Педагог-психолог |
|  | Социологическое тестирование и анкетирование студентов отделений для выявления индивидуальных особенностей, спортивных и творческих способностей и увлечений. | Основные воспитательные мероприятия | 1 курс | в течение месяца | Педагог-психолог |
|  | Анкетирование на уровень самооценки студентов 2 курса. | Основные воспитательные мероприятия | 2 курс | в течение месяца | Педагог-психолог |
|  | Психологическое тестирование обучающихся, направленное на выявление суицидальных рисков, склонности к насилию. | Профилактика и безопасность | 1-2 курс | в течение месяца | Педагог-психолог |
|  | Проведение экологических уроков по утилизации бытовых отходов | Студенческие объединения | 1-4 курс | в течение месяца | Волонтерский отряд «Наши сердца» |
|  | Профилактические, социально-значимые, внеклассные мероприятия со студентами, проживающими в общежитии. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Воспитатели, актив общежития |
|  | Родительские собрания по темам:  – ознакомление родителей с Уставом образовательного учреждения, положениями, принципами образовательного процесса и едиными требованиями;  – профилактика распространения среди обучающихся идеологии национального, расового и религиозного экстремизма;  – ответственность родителей за содержание, воспитание и жестокое обращение с детьми;  - анализ первых результатов образовательного процесса. Итоги учебного года. Задачи на новый учебный год для студентов 2-4 курсов. | Классное руководство  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Классные руководители, родители (законные представители) |
|  | Организация работы кружков и спортивных секций. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Руководители кружков, классные руководители |
|  | Работа волонтерского отряда «Наши сердца» по распространению идей здорового образа жизни и профилактики потребления алкоголя и ПАВ  (Студенческие просветительские акции, дни здоровья). | Студенческие объединения | 1-4 курс | в течение месяца | Волонтерский отряд «Наши сердца» |
|  | Введение в профессию (специальность) | Образовательная деятельность | 1 курс | в течение месяца | Наставники, классные руководители |
|  | Встречи с работодателями | Социальное партнёрство и участие работодателей | 1-4 курс | в течение месяца | Представители работодателей, ПЦК, преподаватели профессионального цикла, классные руководители |
|  | Экскурсии на предприятия-партнеры | Профессиональный выбор. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство | 1-4 курс | в течение месяца | Представители работодателей, ПЦК, преподаватели профессионального цикла, классные руководители |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
| **ОКТЯБРЬ 2024** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | Волонтерская акция «Помощь ветерану». День пожилого человека. | Студенческое объединение | 1-4 курс | 1 октября | Движение Первых  Волонтерский отряд «Наши сердца»  Амбассадоры Профессионалитета |
|  | Международный день музыки | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 1 октября | ДК колледжа, классные руководители |
|  | День среднего профессионального образования | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие медиа | 1-4 курс | 2 октября | Начальник учебно-воспитательного отдела, художественный руководитель ДК колледжа, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | День учителя | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие медиа | 1-4 курс | 5 октября | Начальник учебно-воспитательного отдела, художественный руководитель ДК колледжа, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | 210 лет со дня рождения Михаила Юрьевича Лермонтова (1814-1841) | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 15 октября | Преподаватели, классные руководители, руководители кружков |
|  | День отца в России | Студенческое объединение | 1-4 курс | 15 октября | Движение Первых  Волонтерский отряд «Наши сердца»  Медиацентр колледжа |
|  | Санаторно-курортное оздоровление обучающихся детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, классные руководители, педагог-психолог |
|  | Неделя ПЦК С и ЭД,  Викторины, конкурсы, открытые уроки:  Строительный эксперимент в игровой форме – «Подбери и обоснуй стройматериалы, для комфортного жилья».  Строительный эксперимент в игровой форме – «Участие в торгах на официальной торговой площадке по предоставлению объектов для строительства».  Викторина – «Квалификация – техник на строительной площадке».  Открытый урок «Антитеррористическая защищённость зданий и сооружений» | Образовательная деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | ПЦК, преподаватели профессионального цикла, классные руководители |
|  | Профориентационные мероприятия, направление на популяризацию ФП «Профессионалитет» | Образовательная деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели цикловых комиссий, классные руководители, амбассадоры «Профессионалитета»  Медиацентр колледжа |
|  | Вечерний, профилактический рейд в общежития | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, инспектор ОПДН, педагог-психолог, заведующие отделениями, классные руководители |
|  | Классные часы по профилактике проявлений терроризма и экстремизма: «Мировое сообщество и экстремизм, терроризм»,  «Законодательство РФ в сфере противодействия экстремизму и терроризму». | Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | Заведующие отделениями, классные руководители |
|  | Проведение спортивного мероприятия «Молодежь против наркотиков». | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Руководитель физического воспитания |
|  | Коррекционно-развивающие игры по развитию коммуникативных навыков и эмоционально-волевой сферы. | Наставничество | 1-4 курс | в течение месяца | Наставники, классные руководиели |
|  | Групповые родительские собрания. | Классное руководство  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Заведующие отделениями, классные руководители |
|  | Краеведческий урок «Как прекрасен мой край» | Организация предметно-пространственной среды | 1-4 курс | в течение месяца | Библиотека колледжа, классные руководители |
|  | Беседы со студентами на темы:  «Значение профессионального выбора в дальнейшей жизни»,  «Учебная деятельность и преемственность профобразования». | Профессиональный выбор. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство | 1-4 курс | в течение месяца | Представители работодателей, заведующие отделениями, классные руководители |
|  | Деловые игры «Что я знаю о своей профессии?». | Социальное партнёрство и участие работодателей | 1-4 курс | в течение месяца | Представители работодателей, заведующие отделениями, классные руководители |
|  | Участие в краевой военно-спортивной игре «Орленок». | Основные воспитательные мероприятия | 1-3 курс | в течение месяца | Преподаватель-организатор безопасности жизнидеятельности |
|  | Совет обучающихся | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Председатель совета обучающихся, члены совета обучающихся |
|  | Совет родителей | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, представители совета родителей |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность, Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
| **НОЯБРЬ 2024** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | День народного единства.  Акции, конкурсы, открытые уроки. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 4 ноября | Начальник учебно-воспитательного отдела, преподаватели истории, заведующие отделениями, классные руководители, руководители кружков, воспитатели. |
|  | День памяти погибших при исполнении служебных обязанностей сотрудников органов внутренних дел России | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 8 ноября | Начальник учебно-воспитательного отдела, преподаватели истории, заведующие отделениями, классные руководители, руководители кружков, воспитатели |
|  | Участие в мероприятиях в рамках реализации Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО). | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, преподаватели физической культуры, заведующие отделениями, руководители спортивных секций |
|  | Участие в фестивале военно-патриотической тематики для допризывной молодежи. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-организатор, преподаватель ОБЖ, классные руководители, наставники |
|  | Участие в фестивале патриотического кино «Мое Отечество». | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие медиа | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-организатор, преподаватель ОБЖ, классные руководители, наставники, воспитатели, медиацентр колледжа |
|  | Организация и проведение встреч с представителями воинских частей, ветеранами Вооруженных Сил России. | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие медиа | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-организатор, преподаватель ОБЖ, классные руководители, наставники, воспитатели, медиацентр колледжа |
|  | День Государственного герба Российской Федерации. | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие медиа | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-организатор, преподаватель ОБЖ, классные руководители, наставники, воспитатели, медиацентр колледжа |
|  | Семинар «Современные субкультуры и их влияние на общество». | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, преподаватели истории, заведующие отделениями, классные руководители, руководители кружков |
|  | День воинской славы России. День проведения военного парада на Красной площади в городе Москва в ознаменование двадцать четвёртой годовщины Великой Октябрьской социалистической революции (1941) | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 7 ноября | Начальник учебно-воспитательного отдела, преподаватели истории, заведующие отделениями, классные руководители, руководители кружков |
|  | Мероприятия, посвященные Международному дню студенчества | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 17 ноября | Классные руководители, наставники, студенческий совет |
|  | День начала Нюрнбергского процесса | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 20 ноября | Преподаватели истории |
|  | День словаря | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 22 ноября | Преподаватели русского языка, заведующая библиотекой колледжа |
|  | Международный день толерантности.  Акция ко дню толерантности «Поделись своей добротой». Тематические классные часы. | Классное руководство, Студенческие объединения | 1-4 курс | в течение месяца | Классные руководители, Совет обучающихся, волонтерский отряд «Наши сердца», Движение Первых |
|  | День матери в России.  Мероприятия, посвященные Дню Матери. | Основные воспитательные мероприятия,  Студенческие объединения | 1-4 курс | 26 ноября | Заведующие отделениями, классные руководители, воспитатели |
|  | Акция «Молодежь за защиту природы». | Студенческие объединения | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели биологии, воспитатели |
|  | Классный час «Жизнь без ГМО». | Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | Классные руководители |
|  | Единый классный час «Уроки правовых знаний». Путешествие - игра «Мои права и обязанности». Уроки нравственности. | Основные воспитательные мероприятия,  классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | Классные руководители , преподаватели истории, преподаватели права, юрист колледжа |
|  | Социально-психологическое тестирование, направленное на ранее выявление незаконного употребления наркотических средств и психотропных веществ. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-психолог, классные руководители |
|  | Волонтерская акция «Поменяй сигарету на конфету». | Студенческие объединения | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-психолог, классные руководители, руководители кружков, совет обучающихся |
|  | Работа со студентами группы риска «Не отнимай у себя завтра!» | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, педагог-психолог, классные руководители, заведующие отделениями, наставники |
|  | Выпуск студенческих плакатов «Нет наркотикам». | Студенческие объединения | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-психолог, классные руководители, руководители кружков, воспитатели |
|  | Групповое занятие по профессиональному консультированию «Адаптация. Карьера. Успех». | Профессиональный выбор. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели профессиональных дисциплин, начальник учебно-производственного отдела, ПЦК |
|  | Участие в конкурсах профессионального мастерства, олимпиадах, «Абилимпикс» на различных уровнях. | Образовательная деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели профессиональных дисциплин, начальник учебно-производственного отдела, ПЦК |
|  | Родительское собрание. Классные родительские собрания по темам «Первые проблемы подросткового возраста», «О значении домашнего задания в учебной деятельности студента». | Классное руководство  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, преподаватели предметники, заведующие отделениями, классные руководители, наставники, руководители кружков |
|  | Организация музейно-исторических экскурсий. | Организация предметно-пространственной среды | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог организатор, руководители кружков, классные руководители, наставники, заведующая библиотекой |
|  | Организация работ по профилактике вредных привычек среди студентов колледжа. | Основные воспитательные мероприятия  Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, классные руководители, наставники, руководители кружков, воспитатели |
|  | Круглый стол Молодежного этнического совета колледжа | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, классные руководители, наставники, руководитель Молодежного этнического совета, совет обучающихся |
|  | Совет обучающихся | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Председатель совета обучающихся, члены совета обучающихся |
|  | Совет родителей | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, представители совета родителей |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность, Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
| **ДЕКАБРЬ 2024** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | Всемирный день борьбы со СПИДом.  Классный час, посвященные Всемирному дню борьбы со СПИДом: «О вредных привычках и не только…»  «Береги себя» мероприятия по профилактике ВИЧ- инфекции. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, педагог-психолог, классные руководители |
|  | День Неизвестного Солдата  виртуальная экскурсия «Есть память, которой не будет конца». | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 3 декабря | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, руководители кружков,  педагог- организатор, совет обучающихся, классные руководители, преподаватель истории |
|  | Международный день инвалидов  дискуссия «Что такое равнодушие и как с ним бороться». | Основные воспитательные мероприятия Студенческие объединения | 1-4 курс | 3 декабря | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, педагог-психолог, совет обучающихся, Движение Первых, Волонтерский отряд «Наши сердца» |
|  | День юриста в России | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 3 декабря | Преподаватели профессионального цикла |
|  | День добровольца (волонтера) в России.  Акция «Чем можем, тем поможем», «Сделаем вместе!», Игровой час «От улыбки станет всем светлей».  Круглый стол «Волонтерское движение в России». «Мы Вместе» (волонтерство) | Волонтёрская (добровольческая) деятельность Студенческие объединения  Наствничество  Студенческие медиа | 1-4 курс | 5 декабря | Волонтерский отряд «Наши сердца», Движение Первых, наставники, медиацентр колледжа |
|  | Организация и проведение экскурсий, выставок, музейных уроков, концертов, посвящённых государственным праздникам Российской Федерации, памятным датам истории России и дням воинской славы. | Организация предметно-пространственной среды | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, руководители кружков,  педагог- организатор (преподаватель ОБЖ), совет обучающихся, классные руководители, преподаватель истории |
|  | Участие и организация мероприятий патриотической направленности «Герои чёткие страницы». | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, руководители кружков,  педагог- организатор (преподаватель ОБЖ), совет обучающихся, классные руководители, преподаватель истории, воспитатели |
|  | Участие в краевом смотре-конкурсе деятельности военно-патриотических, военно-исторических и военно-спортивных клубов и поисковых объединений Ставропольского края. Участие в Патриотическом форуме Ставропольского края. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, руководители кружков,  педагог- организатор (преподаватель ОБЖ), совет обучающихся, классные руководители, преподаватель истории |
|  | Международный день художника. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 8 декабря | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, руководители кружков,  классные руководители, сотрудники ДК колледжа |
|  | День Героев Отечества. Классный час «День Героев Отечества». | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 9 декабря | Начальник учебно-воспитательного отдела  педагог- организатор (преподаватель ОБЖ), совет обучающихся, классные руководители, наставники |
|  | Единый урок «Права человека»  Выставка газет «Тебе о праве – право о тебе».  Делова игра «Конвенция о правах ребенка».  Круглый стол «Ты имеешь право»  Викторина «Знаешь, ли ты свои права?», «Я гражданин России», «Дни Российской государственности». | Основные воспитательные мероприятия  Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | классные руководители, преподаватели истории и права, юрист колледжа |
|  | День Конституции Российской Федерации.  Тематические классные часы, посвящённые Дню Конституции Российской Федерации. Круглый стол «Быть гражданином». Выставка «История Конституции - история страны». Урок правовой грамотности. (12 декабря) | Основные воспитательные мероприятия  Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | Классные руководители , преподаватели истории, преподаватели права, заведующая библиотекой, руководители кружков, юрисконсульт |
|  | День принятия Федеральных конституционных законов о Государственных символах Российской Федерации. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 25 декабря | Классные руководители , преподаватели истории, преподаватели права, заведующая библиотекой, руководители кружков, юрисконсульт |
|  | Проведение тематического лектория для родителей по правовому просвещению (о правах, обязанностей, ответственности, наказании). | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители, юрист колледжа, представители ОМВД по г. Невинномысску, инспектор колледжа, представители Совета родителей |
|  | Урок-встреча «Ответственность за свои поступки». | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-психолог, инспектор ОПДН, юрист колледжа |
|  | Новогодний серпантин. | Студенческие объединения | 1-4 курс | 20 декабря | Амбассадоры Профессионалитета, волонтерский отряд «Наши сердца», художественные руководители ДК колледжа |
|  | Фотоконкурс «Мое учебное заведение - удивительный мир». | Студенческие медиа | 1-4 курс | в течение месяца | Медиацентр колледжа |
|  | Групповое занятие по профессиональному  информированию «Открой дверь в новый мир». | Социальное партнёрство и участие работодателей | 1-4 курс | в течение месяца | Представители работодателей, классные руководители |
|  | Совет обучающихся | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Председатель совета обучающихся, члены совета обучающихся |
|  | Совет родителей | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, представители совета родителей |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
| **ЯНВАРЬ 2025** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | Всемирный день азбуки Брайля  экскурсии, музейные занятия, мастер-класс по шрифту Брайля. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Заместитель директора по учебно-методической работе, начальник учебно-воспитательного отдела, педагог – психолог |
|  | Ознакомление с памятками родителей.   * Как ребенку не стать жертвой преступления. * Профилактика интернет-рисков и угроз жизни детей и подростков. * Сборник памяток для населения города Невинномысска (по вопросам противодействия террористической деятельности); * Методы изменения сознания и психологической обработки в сети Интернет; * Рекомендации по защите граждан и организаций от террористических атак и других действий террористического характера и т.д. | Взаимодействие с родителями (законными представителями)  Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, заместитель директора по учебно – производственной работе, классные руководители, наставники |
|  | Собрание отделений «Итоги 1 семестра. Задачи на 2 семестр». | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Заместитель директора, начальник учебно-воспитательного отдела, педагоги-организаторы, классные руководители , преподаватели, зав. отделением, совет обучающихся |
|  | «Татьянин день». День российского студенчества. | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие медиа | 1-4 курс | 25 января | Начальник учебно-воспитательного отдела, педагоги-организаторы, классные руководители, преподаватели, зав. отделением, воспитатели обучающихся, работники ДК |
|  | День полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады.  Акции, конкурсы, открытые уроки, мероприятия, выставка газет, тематические классные часы. | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие объединения  Студенческие медиа | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог – организатор (преподаватель ОБЖ), преподаватель истории, совет обучающихся, классные руководители |
|  | День освобождения Красной армией крупнейшего «лагеря смерти» Аушвиц-Биркенау (Освенцима) – День памяти жертв Холокоста. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 27 января | Преподаватель истории, совет обучающихся, классные руководители |
|  | **165 лет**содня рождения**Антона Павловича Чехова** | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 29 января | Преподаватели русского языка и литературы, классные руководители |
|  | Классный час «Профессиональная этика и культура общения». | Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели профессиональных дисциплин, классные руководители, наставники, руководители кружков |
|  | Видеоурок «О загрязнении планеты». | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватель биологии |
|  | Беседа с родителями слабоуспевающих обучающихся. | Взаимодействие с родителями (законными представителями)  Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | зав. отделением, классные руководители, наставники, педагог-психолог |
|  | Анализ и работа с подростками «группы риска». | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-психолог, классные руководители, начальник учебно-воспитательного отдела, наставники, инспектор ОПДН |
|  | Собрание с проживающими в общежитии | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, воспитатели, классные руководители |
|  | Совет обучающихся | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Председатель совета обучающихся, члены совета обучающихся |
|  | Совет родителей | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, представители совета родителей |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
| **ФЕВРАЛЬ 2025** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | День воинской славы России (Сталинградская битва, 1943). 80 лет со дня победы Вооруженных сил СССР над армией гитлеровской Германии в 1943 году в Сталинградской битве. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 2 февраля | Начальник учебно-воспитательного отдела, педагог- организатор (преподаватель ОБЖ), совет обучающихся, классные руководители, наставники, преподаватели истории |
|  | **140 лет**со дня рождения**Михаила Васильевича Фрунзе** | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 2 февраля | Преподаватели истории, классные руководители |
|  | День российской науки.  Акции, конкурсы, открытые уроки, мероприятия, выставка газет, тематические классные часы. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 8 февраля | Заместитель директора по учебно-методической работе, Преподаватели, классные руководители, руководители кружков |
|  | **День памяти А. С. Пушкина** | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 10 февраля | Преподаватели русского языка и литературы, классные руководители |
|  | День памяти о россиянах, исполнявших служебный долг за пределами Отечества | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие объединения  Студенческие медиа | 1-4 курс | 15 февраля | Преподаватели истории, классные руководители  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Международный день родного языка | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 21 февраля | Преподаватели русского языка и литературы, классные руководители |
|  | День Защитника Отечества.  Акция «День защитников отважных».  «Служу Отечеству» студенческое мероприятие, посвященное Дню защитника Отечества. | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие объединения  Студенческие медиа | 1-4 курс | 23 февраля | Преподаватели истории, руководитель физического воспитания, преподаватель – организатор (преподаватель ОБЖ), медиацентр колледжа, Движение Первых, художественные руководители ДК колледжа |
|  | **280 лет**со дня рождения**Фёдора Фёдоровича Ушакова** | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 24 февраля | Преподаватели истории, классные руководители |
|  | «Профессия, специальность, квалификация»;  «Научно-технический прогресс и требования к современному специалисту». | Социальное партнёрство и участие работодателей | 1-4 курс | в течение месяца | Представители работодателей, начальник учебно-воспитательного отдела, преподаватели профессиональных дисциплин, классные руководители |
|  | Подготовка к национальному чемпионатному движению по профмастерству среди студентов образовательных организаций СПО | Образовательная деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели профессиональных дисциплин, классные руководители, начальник учебно-производственного отдела |
|  | Учебно-практическая конференция по организации производственных практик профессиональных модулей. | Образовательная деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели профессиональных дисциплин, классные руководители, заместитель директора по учебно – производственной работе |
|  | Волонтерская акция «Посылка солдату», выпуск газет и плакатов. | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели профессиональных дисциплин, классные руководители, начальник учебно-производственного отдела |
|  | Участие в краевом фестивале-конкурсе солдатской и патриотической песни «Солдатский конверт». | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Классные руководители, преподаватель – организатор (преподаватель ОБЖ), художественные руководители ДК колледжа |
|  | Встреча студентов с врачом-наркологом, инспектором ОПДН. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного одела, классные руководители, инспектор ОПДН |
|  | Месячник оборонно-массовой и спортивной работы. | Образовательная деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители, преподаватели физического воспитания |
|  | Проведение тематических классных часов на отделениях по темам: «Хулиганство. Вандализм. Массовые беспорядки», «Конфликты между родителями и детьми. Способы их разрешения». | Профилактика и безопасность  Классное руководство | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители, советник директора по воспитанию |
|  | Анкетирование по вопросам вредных привычек. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-психолог |
|  | Совет обучающихся | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Председатель совета обучающихся, члены совета обучающихся |
|  | Совет родителей | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, представители совета родителей |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
| **МАРТ 2025** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | Профилактическая беседа на тему «Обеспечение безопасности обучающихся во время пребывания в организации осуществляющей образовательную деятельности, профилактика несчастных случаев». | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-производственного отдела, Педагог-психолог, классные руководители |
|  | Формирование психолого-педагогической отчетности в рамках проведения психолого-педагогической помощи на основании заявления в письменной форме их родителей (законных представителей). | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-психолог, классные руководители |
|  | Всемирный день иммунитета  Акции, конкурсы, открытые уроки, мероприятия, выставка газет, тематические классные часы. | Студенческие объединения  Студенческие медиа | 1-4 курс | в течение  месяца | Начальник учебно- воспитательного отдела, студенческий совет, волонтерский отряд «Наши сердца», Движение Первых |
|  | Всероссийский открытый урок «ОБЖ» (приуроченный к празднованию дня гражданской обороны). | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 1 марта | Классные руководители, преподаватель-организатор  (преподаватель ОБЖ) |
|  | Международный женский день.  Тематические классные часы, праздничная программа. | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие объединения  Студенческие медиа | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, художественные руководители ДК колледжа, педагог-организатор (преподаватель ОБЖ), студенческий совет, волонтерский отряд «Наши сердца», Движение Первых |
|  | День воссоединения Крыма и России. | Основные воспитательные мероприятия  Студенческие объединения  Студенческие медиа | 1-4 курс | 18 марта | Начальник учебно-воспитательного отдела, руководители кружков, преподаватель истории, студенческий совет, волонтерский отряд «Наши сердца», Движение Первых |
|  | Акции, конкурсы, открытые уроки, мероприятия, выставка газет, тематические классные часы, виртуальные экскурсии. | Студенческие объединения  Организация предметно-пространственной среды | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, художественные руководители ДК колледжа, руководители кружков, классные руководители, наставники |
|  | Квест-игра «Взгляд в будущее». | Образовательная деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | преподаватели профессиональных дисциплин, классные руководители |
|  | Деловая игра «Что? Где? Когда?» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели профессиональных дисциплин, классные руководители |
|  | Проведение соревнований по волейболу и минифутболу среди групп. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Руководитель физического воспитания, руководители кружков и спортивных секций |
|  | Профилактика критического инцидента в молодежной среде телефон доверия. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-психолог, классные руководители, инспектор ОПДН |
|  | Инструктажи по ТБ и правилах поведения вблизи водоемов. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели ОБЖ, классные руководители |
|  | Урок, приуроченный к празднованию Всемирного дня гражданской обороны, с проведением тренировок по защите детей и персонала колледжа от чрезвычайных ситуаций | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 1 марта | Заместитель директора по учебно-производственной работе, преподаватели профессиональных дисциплин |
|  | Круглый стол Молодежного этнического совета колледжа. | Студенческие объединения | 1-4 курс | в течение месяца | Руководитель молодежного этнического совета, совет обучающихся |
|  | Благотворительная городская акция «Импульс добра» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Всемирный день театра | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 27 марта | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, классные руководители, наставники, сотрудники ДК колледжа |
|  | Неделя отделений | Образовательная деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, классные руководители, наставники, сотрудники ДК колледжа |
|  | Совет обучающихся | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Председатель совета обучающихся, члены совета обучающихся |
|  | Совет родителей | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, представители совета родителей |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
| **АПРЕЛЬ 2025** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | День космонавтики | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 12 апреля | Преподаватели истории, классные руководители |
|  | День памяти о геноциде советского народа нацистами и их пособниками в годы Великой Отечественной войны. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 19 апреля | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделениями, классные руководители |
|  | Акция «Чистая территория».  Уборка и озеленение территории ПОО. Всемирный день Земли. | Студенческие объединения  Наставничество  Студенческие объединения | 1-4 курс | 22 апреля | Волонтерский отряд «Наши сердца», Движение Первых, Амбассадоры Профессионалитета |
|  | День российского парламентаризма | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 27 апреля | Преподаватели истории, классные руководители |
|  | Всероссийский открытый урок «ОБЖ» (день пожарной охраны). | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 30 апреля | Преподаватель организатор ОБЖ, классные руководители |
|  | 80 лет со дня освобождения Красной армией узников концлагеря Равенсбрюк | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 30 апреля | Преподаватели истории, классные руководители |
|  | Внеклассное мероприятие «Марафон знаний». | Образовательная деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели профессионального цикла |
|  | Фотоконкурс «Мои первые шаги в профессию». | Студенческие медиа | 1-4 курс | в течение месяца | Медиацентр колледжа, классные руководители |
|  | Антинаркотическая акция «Здоровье молодежи - богатство России». | Профилактика и безопасность  Студенческие объединения | 1-4 курс | в течение месяца | Волонтерский отряд «Наши сердца» |
|  | Профилактика наркомании подростков, информация об уголовной ответственности за употребление и распространение наркотиков, спайсов, солей и т.д. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители |
|  | Индивидуальные, профилактические беседы с родителями. | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Педагог-психолог, заведующие отделениями, классные руководители |
|  | Участие в ярмарке вакансий (согласно графику). | Профессиональный выбор. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство | 1-4 курс | в течение месяца | Заместитель директора по учебно-производственной работе, |
|  | Участие в краевом Дне призывника | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватель – организатор ОБЖ, классные руководители |
|  | Совет обучающихся | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Председатель совета обучающихся, члены совета обучающихся |
|  | Совет родителей | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, представители совета родителей |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
| **МАЙ 2025** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | Праздник Весны и Труда | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 1 мая | Начальник учебно-воспитательного отдела, педагог-психолог, классные руководители, студенческий совет |
|  | Международный день борьбы за права инвалидов открытые уроки, мероприятия, выставка газет, тематические классные часы, онлайн – дискуссии. | Классное руководство  Наставничество  Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, педагог-психолог, классные руководители, студенческий совет |
|  | 80 лет со дня Победы советского народа в Великой Отечественной войне 1941 – 1945 годов  Патриотические мероприятия | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, педагог-психолог, классные руководители, студенческий совет, преподаватель - организатор ОБЖ |
|  | Международный день семьи  открытые уроки, мероприятия, выставка газет, тематические классные часы, викторины, круглый стол. | Основные воспитательные мероприятия  Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, наставники, классные руководители, заведующие отделениями, студенческий совет, руководители кружков |
|  | Беседы с родителями «Защита детей от жестокого обращения». | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, наставники, классные руководители, заведующие отделениями, инспектор ОПДН, Совет родителей |
|  | Профилактика дорожно-транспортного травматизма среди водителей. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков |
|  | Проведение родительского собрания «Возможные результаты летней сессии. Мониторинг аттестаций». | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков |
|  | Участие и проведение колледжной Спартакиады по общефизической подготовке молодежи допризывного возраста. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков и спортивных секций, преподаватели физической культуры, преподаватель –организатор ОБЖ |
|  | Участие в туристско-краеведческой акции «Вахта памяти». | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков и спортивных секций, преподаватели физической культуры, преподаватель – организатор ОБЖ |
|  | Участие в межрегиональном фестивале традиционной казачьей культуры «Казачья сторона». | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков и спортивных секций, преподаватели физической культуры, преподаватель - организатор ОБЖ |
|  | Участие в военно-спортивной игре. Организация военно-полевых сборов. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков и спортивных секций, преподаватели физической культуры, преподаватель - организатор ОБЖ |
|  | День Ставропольского края | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 17 мая | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков, преподаватели истории |
|  | День Черноморского флота | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 13 мая | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков, преподаватели истории |
|  | День Балтийского флота. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 18 мая | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков, преподаватели истории, преподаватель организатор |
|  | День детских общественных организаций России. | Студенческие объединения | 1-4 курс | 19 мая | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков и спортивных секций, преподаватели физической культуры, Совет обучающихся, волонтерский отряд «Наши сердца», Движение Первых |
|  | Пропаганда семейного туризма с целью формирования у родителей отношения к туризму как одной из форм здорового образа жизни. | Организация предметно-пространственной среды | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков и спортивных секций, преподаватели физической культуры |
|  | Составление и публикация путеводителя по историко-культурным, экологическим объектам Ставропольского края. | Организация предметно-пространственной среды | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, классные руководители, заведующие отделениями, наставники, руководители кружков и спортивных секций, преподаватели физической культуры, преподаватель –организатор ОБЖ, преподаватель истории, преподаватель биологии |
|  | Тренировки с сотрудниками и обучающимися по порядку действий в случае совершения террористического акта или вооруженного нападения. Проведение информационно-пропагандистские мероприятия, направленные на повышение бдительности. | Профилактика и безопасность | 1-4 курс | в течение месяца | Администрация колледжа, администрация города, представители ОМВД и МЧС |
|  | День славянской письменности и культуры.  Акция «Бесценный дар Кирилла и Мефодия»», ко Дню славянской письменности и культуры. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 24 мая | Преподаватели русского языка и литературы, руководители кружков |
|  | День Химика | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 26 мая | Директор, заместители директора, начальники отделов, педагоги-организаторы, классные руководители учебных групп, преподаватели, зав. отделением, наставники, представители студенчества, родители, медиацентр колледжа |
|  | Познавательная игра – путешествие «Экологическая кругосветка». | Организация предметно-пространственной среды | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели биологии, классные руководители |
|  | Общее родительское собрание по итогам учебного года. | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители |
|  | Встреча с работниками центра занятости. «Я и профессия». | Профессиональный выбор. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство | 1-4 курс | в течение месяца | Заместитель директора по учебно – производственной работе, преподаватели профессиональных дисциплин, |
|  | День здоровья | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Преподаватели физического воспитания, ОБЖ |
|  | Участие в фото конкурсе «Профессии будущего» | Студенческие объединения | 1-4 курс | По графику | Движение Первых, Амбассадоры Профессионалитета |
|  | Совет обучающихся | Самоуправление | 1-4 курс | в течение месяца | Председатель совета обучающихся, члены совета обучающихся |
|  | Совет родителей | Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс  1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, представители совета родителей |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
| **ИЮНЬ 2025** | | | | | |
|  | Церемония поднятия флага РФ, исполнение гимна РФ | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | Каждый понедельник | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, медиацентр колледжа |
|  | Международный день защиты детей.  День здоровья  Волонтерские акции | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 1 июня | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители, руководители кружков и спортивных секций, преподаватели физической культуры |
|  | Волонтерская акция «Подарим радость детям». | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-4 курс | в течение месяца | Волонтерский отряд «Наши сердца»  Движение Первых, студенческий совет |
|  | Пушкинский день | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 6 июня | Преподаватели русского языка, руководители кружков |
|  | День России  Акция ко дню России «Россия - Родина моя!». | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 12 июня | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители, наставники, руководители кружков, преподаватели истории |
|  | Начало приемной кампании | Студенческие объединения | 1-3 курс | 20 июня | Амбассадоры Профессионалитета |
|  | День памяти и скорби | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 22 июня | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители, наставники, руководители кружков, преподаватели истории |
|  | Санаторно-курортное оздоровление обучающихся детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц, потерявших в период обучения. | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, заведующие отделением, классные руководители, педагог-психолог |
|  | Родительское собрание «Организация летнего отдыха обучающихся»  Итоги за год. | Классное руководство  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-3 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители |
|  | Комплексная работа с родителями (законными представителями) несовершеннолетних с целью разъяснения им методов обеспечения защиты детей в сети «Интернет» | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-4 курс | в течение месяца | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители |
|  | Торжественное вручение дипломов | Основные воспитательные мероприятия | 4 курс | 27 июня | Директор, заместители директора, начальники отделов, классные руководители , преподаватели, зав. отделением, представители студенчества, родители, совет родителей, руководители кружков, наставники |
|  | День молодежи | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | 27 июня | Начальник учебно-воспитательного отдела, зав. отделением, классные руководители |
|  | Цикл внеурочных занятий «Разговоры о важном» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | каждый понедельник | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Цикл занятий: «Россия мои горизонты» | Основные воспитательные мероприятия | 1-4 курс | каждый четверг | зав. отделением, классные руководители учебных групп, советник директора по воспитанию |
|  | Организация интерактивов / флешмобов / квестов / благотворительных акций / спортивных, культурно-массовых, патриотических мероприятий / фестивалей и прочих мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта «Профессионалитет» | Студенческие объединения  Волонтёрская (добровольческая) деятельность | 1-3 курс | в течение месяца | Амбассадоры Профессионалитета  Движение Первых  Медиацентр колледжа |
|  | Совет по профилактике правонарушений | Профилактика и безопасность  Взаимодействие с родителями (законными представителями) | 1-2 курс | в течение месяца | старший инспектор ОДН ОУУП и ПДН ОМВД России по г. Невинномысску, майором полиции Ю.А. Косовец, заведующие отделениями, классные руководители, родители (законные представители) |
| **ИЮЛЬ 2025** | | | | | |
|  | Мероприятия, реализуемые командами проекта «Амбассадоры Профессионалитета» в рамках информационной кампании | Студенческие объединения | 1-3 курс | В течение приемной кампании | Амбассадоры Профессионалитета |
|  | Информационное освещение мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта | Студенческие медиа | 1-3 курс | В течение приемной кампании | Медиацентр колледжа |
|  | Организация и проведение экскурсий на производственные площадки ведущих предприятий Ставропольского края в рамках Федерального проекта «Профессионалитет» | Образовательная деятельность  Студенческие медиа | абитуриенты | По мере формирования групп | Заместитель директора по учебно-производственной работе, медиацентр колледжа |
| **АВГУСТ 2025** | | | | | |
|  | Мероприятия, реализуемые командами проекта «Амбассадоры Профессионалитета» в рамках информационной кампании | Студенческие объединения | 1-3 курс | В течение приемной кампании | Амбассадоры Профессионалитета |
|  | Информационное освещение мероприятий, направленных на популяризацию Федерального проекта | Студенческие медиа | 1-3 курс | В течение приемной кампании | Медиацентр колледжа |
|  | Организация и проведение экскурсий на производственные площадки ведущих предприятий Ставропольского края в рамках Федерального проекта «Профессионалитет» | Образовательная деятельность  Студенческие медиа | абитуриенты | По мере формирования групп | Заместитель директора по учебно-производственной работе, медиацентр колледжа |
|  | Проведение общего родительского собрания студентов 1 курса | Образовательная деятельность | 1 курс | 22 августа | Администрация колледжа, классные руководители |